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++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel 

Sieghard Tinibel 
2 Std. · Essen, Nordrhein-Westfalen ·  

Liebe Freundinnen, liebe Freunde!  

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE+.pdf 

Lüge und Betrug sind nicht nur im Sport seit Jahren unterwegs. 
Vermehrt gehen diese Unarten der Gesellschaft in alle Bereiche des 
Lebens ein. Seit Neuestem aber nimmt auch die Gewalt gegenüber 
Menschen von Menschen wieder zu. Der Neid treibt die Menschen 
gegeneinander. So wie jetzt in Spanien… und blickt man nach Las 
Vegas, weiß man wie der Weg wohl aussehen wird… Klick hier…  

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE+.pdf 

Eigentlich sollte die Menschheit sich irgendwann einmal besinnen, 
aber es sieht nicht danach aus. Das Gerangel um Geld und Vorteile 
nimmt immer krassere Formen an. Um weiter gegen Windmühlen zu 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_ref=ARQ41cGJEgKGvs5RGr3iS5yGJVACf2ULk7deyThNtjWuj97b-a4-OtymO1KglHyymOs&fref=nf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1500276780037801
https://www.facebook.com/pages/Essen/108402229182110
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE+.pdf
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE+.pdf
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kämpfen – ich bin es ja seit 1985 gewohnt –  
habe ich den 3. Holocaust-Mahnmal-Marathon auf den Weg gebracht. 
Es wird von Jahr zu Jahr schwerer, weil die Politik unserer Stadt, die 
den Sport bestimmt keine Lust hat die hehren Werte des Sports 
unterstützend zu begleiten. Ich wünsche allen weiterhin viel Erfolg im 
Beruf und bleiben Sie gesund dabei… Ehrlicher Sport kann für einen 
Ausgleich sorgen… 

Thank you for the message... Please read also my Fußball-Laufen-
Extra über die Änderungen in Gesellschaft und im Sport des kleinen 
Mannes.. 
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE+.pdf 

3 Peter Rullmann, Coskun Beate Kaloglu und Franz Stockebrandt 
Kommentare 

Spalterischer als „Häuptling Silberlocke 
kann ein Bundespräsident gar nicht sein! 
 
Er denkt wohl der Wahlkampf sei vorbei... Er merkt gar nicht, dass die 
AfD gar nicht das Problem ist, das Deutschland hat. Das Problem ist 
die Seilschaftenbildung der vermeintlich Etablierten... Bei den 
kommenden Wahlen in Niedersachsen, muss man einer GROKO noch 
krasser versuchen den Weg zu versperren.... Mit der FDP und allen 
anderen kleineren Parteien kann man versuchen, den nächsten 
„Erdrutsch“ bei der SPD und bei der CDU einzuleiten. Ich denke der 
Wähler hat es verstanden, dass es ganz alleine in seiner Macht liegt 
dazu beizutragen, dass die Etablierten einen weiteren Denkzettel 
bekommen. Also los ihr Wähler der Grünen, Gelben, Roten und 
Blauen, lasst es uns so einrichten, dass das Ergebnis von der 
Bundestagswahl wiederholt wird... Unsere Vorturner haben es noch 
nicht kapiert, worum es bei Wahlern in der Zukunft geht.... sie denken 
immer noch, dass sie alles richtig gemacht haben... Also alle 
Niedersachsen zur Wahl schreiten am 15. 10. und die vermeintlich 
großen Parteien abwählen... 
 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE+.pdf
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1500276780037801&av=100001664799607
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1999 - Marathonvorbereitung auf Texel 

Sieghard Tinibel Training auf Texel. Anfänge des 
Gelsenkirchenmarathons mit Bernhard Wedding. Zu einer Zeit, als in 
Gelsenkirchen noch keiner auf die Idee kam, je einen 
Gelsenkirchenmarathon durch die City zu veranstalten. Gegen Doping 
und Drogen, sowie auch auf andere hehre aktuelle Sportthemen, sollte 
der Marathon durch die Gelsenkirchener Innenstadt sensibilisieren. 
Leider konnte von den politischen Sportführern unsrer Gelsen-
kirchener „Sportmetropole“ keiner gedanklich Schritt halten. Auch nicht 
die Damen und Herren in den einzelnen Bundestagsfraktionen, die ich 
damit konfrontierte (Dr. Karsten Liese Dr. Gienger). Heute gleicht die 
Gesellschaft in der BRD und nicht nur in Gelsenkirchen, mehr denn je 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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einer nicht mehr zu reparierenden Anarchie. Noch funktioniert alles 
augenscheinlich wunderbar, aber das ist ein Trugschluss, der bald in 
einen Scherbenhaufen übergehen wird. Zu unterschiedlich sind die 
Auffassungen von einem geordneten Leben, das bei den „Kids“ in den 
KITA s  anfängt und in den unterschiedlichen Religionen endet, die 
ersatzweise von der „Gesamtreligion Geld und Sport“ ersetzt wird.  
https://www.facebook.com/profile.php?id=100003677807856... . Zu 
der damaligen Zeit konnte noch keiner ahnen, wie sehr der 
Ausdauersport vermarktet werden sollte. Als Krankenkassen auf die 
Idee kamen, die Vorteile des Ausdauersports zu bewerben, ging die 
Post richtig ab. Damit wuchsen leider aber auch die Begehrlichkeiten 
an der Werbeträchtigkeit dieser Sportart, und ich wurde meine 
Veranstaltung, als ein Zeichen gegen Doping und Drogen im Sport 
schneller los, als ich es wollte, denn das Projekt ist bis heute noch 
nicht richtig ausgereift.  
Durch den Effekt der Globalisierung merkte man auch schnell, dass 
sich ein "neuer" Antisemitismus durch Islamisten auch in Gelsenkirchen 
verbreitete. Diesen hehren Themen im Sport Rechnung tragend, 
erweiterte ich somit die Themen im Sport um den Zusatz " Gegen 
Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus". Der City-Halbmarathon 
wurde von mir umbenannt, als Holocaust-Mahnmal-Marathon  
(HOMAMA). Gut, dass sich durch die private Initiative eines 
Mitarbeiters eines Schweizer Auswertungsunternehmens, in diesem 
Jahr der Sache annahm. Leider hat die Stadtregierung Gelsenkirchens 
dies aber bis heute noch nicht erkannt, und dementsprechend wird 
diese weltweit einzigartige Veranstaltung weiterhin von der Presse 
ignoriert und von den Kommunalsportpolitikern abgelehnt. 
Wahrheitstreue ist nicht die Stärke der Politik. So darf sich auch die 
Presse nicht wundern, wenn sie im Zeitalter der Informatik als 
Lügenpresse bezeichnet wird, weil sie sich zum Handlanger verlogener 
Politik degradieren lässt. Wer nicht über die Wahrheit berichtet, 
braucht sich dann darüber wohl auch nicht zu wundern. Der nächste 
HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON findet am 22. April 2018 von 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100003677807856&ref=br_rs&hc_location=ufi
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gleicher Stelle in der City-Gelsenkirchens am Bahnhofscenter statt. 
Nach dem Unterwandern der Spfrd. Bulmke hat sich der Sportverein 
ETuS Gelsenkirchen bereit erklärt, mit mir die Veranstaltung zu 
stemmen. Die Veranstaltung sollte genau wie in diesem Jahr möglichst 
kostengünstig für die Teilnehmer sein... Die Preise und die Meldeliste 
werden bald online gestellt unter und im „Treffpunkte“ des FLVW. 
www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm 

„SPD und CDU brauchen sich wg. der eingefahrenen 
Verluste nicht zu wundern, denn Folgendes ist Gang und 

Gäbe im Sozialstaat – sogar auf höchster Ebene!“  

Lüge + Diebstahl = Sozialbetrug… und wird trotzdem 
mehrfach verübt, obwohl die Geschichte uns ständig lehrte, 

das unrecht Gut nicht gut gedeiht! 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=ATMnDYs1QgSBL7TIyrvFl4Z_ndjwkofwoI_4xteHWTq_Jy8KU64FwdZ47Jm_E61blliuXtRy6QMw_IZb_ao69J7hrr7nKGU3YxBv0GcfM1O4dYdL_RjDuEL7yPuADxmQKqNAqsL9BJA
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Wären CDU und SPD ehrlich zu sich selbst, dann brauchte man gar 
nichts zu ändern. Man müsste einfach nur zur Wahrheit und Ehrlichkeit 
zurückkehren. Das fängt bei den braven Parteisoldaten in den 
Kommunen an, und hört in der Führungsspitze der Parteien auf. 
Selbsterkenntnis ist der einzige Weg zur Verbesserung des Lebens.  

Zufällig wurde vor 500 Jahren auch schon einmal die Selbsterkenntnis 
zum Schlüssel für eine weniger verlogene Gesellschaft. Dass es der 
gleiche Zeitpunkt im Jahr ist, liegt wohl daran, dass Revolutionen oft 
im Oktober stattfanden. Von Revolution wollen wir nicht sprechen, 
denn nach den Stimmeinbußen gehen nun die Parteien mit sich selbst 
ins Gericht. Allerdings dürfte da wieder sehr viel Schuld auf den 
anderen abgeladen werden, wie das so üblich ist, wenn Menschen 
zusammen kommen, um die Schuld zu suchen. Keiner will es gewesen 
sein!  

Im Sport ist es ähnlich wie in der Politik. Alleingänge machen sich nie 
bezahlt und wenn jemand zu mächtig wird und zu oft handelt ohne die 
Zustimmung anderer einzuholen, wird er/sie gefeuert. In der Politik ist 
das ungleich schwerer, als beim Sport. Jemand Ungeliebten los zu 
werden ist ohne Wahlen nicht möglich…  auf dem normalen Wege. 

Vielleicht könnte man es aber auch so machen wie der Mönch Martin 
Luther es mit seinen Thesen an der Schlosskirche zu Wittenberg 
handhabte. Man müsste nur einen Ort ausmachen der ähnlich im 
Verhältnis des Infoflusses einer Kirche der damaligen Zeit gleich käme. 

Da fällt einem nur das Regierungsgebäude in Berlin ein, wenn man 90 
Thesen an die Tür nageln will, um die Menschen einzustimmen auf die 
nötigen Änderungen im Umgang mit seinen Mitbürgern. Doch wo fängt 
man dabei an. Ich würde sagen im Nachlassen von Lüge und 
Diebstahl, denn das sind schlechte Handlungen, die einen Staat an den 
Rand der Anarchie bringen können. Wir brauchen starke Typen wie 
Luther, Che Guevara oder Karl Liebknecht, die sich mit einem neuen 
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Schlüssel zur ehrlichen Demokratie auf den Weg machen dem Volk 
mehr Disziplin beizubringen. Es braucht in einer Zeit in der sogar die 
Judikative unter der Korruption eines Staates leidet ganz neue Wege. 
Wege die nicht nur vom Erreichen materieller Vorteile gesteuert 
werden, denn dann fangen Lüge und Diebstahl wieder von vorne an. 

Um der Politik die Chancen zu nehmen, sich mit ihren verschiedenen 
Parteien, bezüglich der Verbreitung von Lügen und der Durchführung 
des „Diebstahls per Handzeichen“  immer mehr widmen können, muss 
zumindest hier in unserem Gebiet – dem Ruhrgebiet – ein Ruck gehen, 
der bei der nächsten Kommunalwahl dafür sorgt, dass die beiden 
„Lügenparteien“ CDU und SPD, trotz Koalition nicht an die Regierung 
kommen. Es ist bekannt, dass sowieso schon „Koalitionen ohne 
Wahlergebnis“ immer schon durch Seilschaften bestanden haben. 
Darum müssen die „Kleinen“ mehr nach vorne gebracht werden. Der 
Denkzettel bei der Bundestagswahl muss etwas krasser noch bei der 
nächsten Kommunalwahl wiederholt werden. Ungefähr so, dass alle 
Parteien sich bei 15% wiederfinden, dann gibt es auch weniger 
Gesetzesänderungen, die sowieso nichts nutzen und heute schon mehr 
denn je die Judikative bezüglich der Gerechtigkeit in Frage stellt. 

Lassen Sie uns zu diesem Zweck einmal einen bekannten Satz 
auseinandernehmen der den „Sozie“ charakterisiert. Sie werden sehen, 
jeder weiß einen „Sozie“ jedwelcher Couleur in seiner Nähe. Ob dieser 
nun aus den Reihen der SPD, der Grünen oder der CDU stammt, ist 
dabei unerheblich. Wichtig ist, dass er seine Mitmenschen nicht 
beklaut, belügt oder anderweitig verrät oder gar mit Rufmord bedenkt. 
In Gelsenkirchen ist das unter Politikern und Beamten Gang und Gäbe 
und wird lapidar als Mobbing abgetan. Es ist der Einstieg in die 
Anarchie, denn das Beste daran ist augenscheinlich, dass sich kein 
Politiker irgendeiner Schuld bewusst ist – oder zumindest so tut, als 
hätte er es nicht bemerkt. Zumal Politiker wissen, dass die Judikative 
wie auch die Polizei auf der Seite der Regierung steht.  
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 "Die roten Socken sind die allertreusten Steigbügelhalter der 
Globalisierer. Als vermeintliche Anwälte der Arbeiterklasse 
unterstützen sie indes die Massenmigration in den unteren 
Arbeitsmarkt, und fördern somit Lohndumping, Lohnrückgang, 
Abbau von Sozialstandards, Armutsrenten, Zeitarbeit, 
Wirtschaftskriege, Geschichtslügen, Geschichtsvergessenheit 
und leugnen am Ende sogar die eigenen Kinder und damit 
Volk, Nation und Kultur!"   

Europa braucht also eine Richtlinie, mit der sich alle Bürger Europas 
identifizieren können. Die Liebe zur Freiheit ist uns Deutschen, wie 
auch den anderen Europäern gleich lieb. Sie sollte als das oberste 
Recht für alle bewahrt bleiben. Diese Freiheit aller ist dann auch der 
Schlüssel zur Einigkeit aller Europäer. Die Judikative in allen Mitglieds-
staaten der EU sollte daher das Recht auf diese beiden Grundrechte 
zum dritten Grundrecht machen und darauf achten, dass keine Macht 
dieses Recht auf das Recht unterwandert.  
Einigkeit, Recht und Freiheit dürfen durch kein Geld der Welt 
auseinander dividiert werden. Alle die sich einmal mit ihrer Nation zu 
diesen Europäischen Grundwerten bekannt haben, müssen dauerhaft 
dazu stehen, damit kein Gewinn- oder Vorteilsstreben der Einzelnen, 
Europa wieder zerfallen lässt. Dies geschah bekannterweise schon 
durch den „Brexit“ und scheint sich jetzt, auf eine andere Art in 
Spanien, durch die Abspaltung Kataloniens zu wiederholen. Es ist reine 
Geldgier, die die Katalanen von Madrid abdriften lässt. Auf die Bundes-
republik wäre dies mit einer Abspaltung Bayerns gleichzusetzen.  

Solche Abspaltungen müssen unter Androhung hoher Strafen für die 
Zukunft vermieden werden. Auch bevor man ein Land in die EU 
aufnimmt, müssen neben den wirtschaftlichen Voraussetzungen auch 
die Voraussetzungen zur Gewährleistung einer absoluten staatlichen 
Stabilität geprüft werden.  
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Heute konnte man den Gazetten entnehmen, dass Erdogan sich 
politisch zum EU-Beitritt einfallen ließ, dass die Türkei nicht in die EU 
müsste. Die Türkei sei nicht darauf angewiesen Mitglied der EU zu 
werden, würde aber nicht von selbst einen Schritt gegen die 
Beitrittsbemühungen machen.  Erdogan weiß zu genau, dass die 
Unterwerfung Europas lange schon das Ziel des Islam ist. Die 
Islamisierung durch die Geburtenrate ist schon heute unabwendbar. 
Also braucht sich Erdogan folgerichtig auch nicht sonderlich um einen 
EU-Beitritt bemühen. Der kommt zwangsläufig, denn wenn man 
rechnet, haben die Türken bei den Einwohnern in den 
Ballungsgebieten in 20 Jahren die Nase vorn. Es dürfte dann jede 
dritte BRD-Kommune einen Türkischen Oberbürgermeister haben. Ein 
Nachteil in Bezug auf die Freiheit der Bürger, denn man weiß zu 
genau, wie der Umgang mit den drei EU-Grundwerten (FREIHEIT  - 
EINIGKEIT - RECHT)  im Islam aussehen wird. Nimmt man folgende 
Äußerung von Che Guevara ernst, müsste man im Hinblick auf die 
folgerichtig zu erwartende Beschneidung der Grundrechte durch den 
Islam, jetzt schon vorbeugend versuchen die Zahl der Moslems in 
Europa zu mindern, und nicht wie Merkel es gemacht hat, Moslems 
aller Herren Länder ohne Kontrolle ins Land zu lassen. Das führte wohl 
auch zu dem Anstoß, dass die Briten Europa verlassen haben.  
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Lassen Sie uns also wachsam sein in Europa und am Wohnort! Achtet 
darauf, dass die Leute, die die Sozies ins Land holen, für Europa keine 
Gefahr darstellen können und am Ende sogar die Freiheit aller 
gefährden. Schaut denjenigen die Euch führen wollen auf die Finger 
und nicht nur auf den Mund. 2020 - zur nächsten Wahl muss jede 
Seilschaft gebrochen werden, damit SPD und CDU kein Netzwerk 
bilden können, so wie es schon lange immer der Fall in den 
Kommunen an der Ruhr gewesen ist, und so wie es wie jetzt durch die 
digitale Unterstützung noch mehr forciert werden kann.   
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Lieber Karsten Rodriguez, das mag wohl sein... wie Du selbst sagst 
gibt es aber nicht nur aufgeklärte Menschen. Es gibt auch genug 
Deutsche - sogar in Reihen aktiver Politiker - die 
Geschichtsvergessenheit praktizieren. Wie man hört, kann man sogar 
Postings zu allen Themen "kaufen", um damit ein bestimmtes Ziel zu 
verfolgen. Auch hier auf facebook wird gelogen, dass sich die Balken 
biegen. Aufgrund dessen habe ich schon einmal behauptet, dass es für 
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Bereiche in denen viel gelogen und geschoben wird - so wie in der 
Politik und beim Sport - eine Art neuen Luther geben müsste. Zu 
Zeiten Martin Luthers dürfte es ähnlich ausgesehen haben... allerdings 
nur im Verhältnis des damaligen Datenflusses. Eine Schlosskirche zu 
Wittenberg wurde im Verhältnis wohl ähnlich oft auch von den 
damaligen Politikern an einem Sonntag besucht, wie es heute z. B. die 
Bürger einer Stadt bei facebook oder Twitter machen. Es gibt nur 
einen gewaltigen Unterschied... heute macht es wohl keinem mehr 
etwas aus, wenn er lügt oder stiehlt - so habe ich es jedenfalls im 
Laufe der Jahre bemerkt. Aber Lüge und Diebstahl sind ja heute die 
gesellschaftliche Normalität - zumindest hier in den Sozial-Networks. 
Ich kenne in Gelsenkirchen Politiker die sogar daran ihren Spaß haben 
- noch nie war es so einfach sich der Dummheit der Bevölkerung zu 
bedienen... Du brauchst nur einen neuen Fanclub eines angesagten 
Fußballbundesligisten gründen und schon hast Du mehr Einfluss auf 
die Gesellschaft, als z. B. der Pastor der kath. Gemeinde, deren 
Kirchen nach und nach alle geschlossen werden... aber das wissen 
Sportpolitiker schon lange und versuchen nun über "Fangemeinden" 
die Menschen als Hintergrundgedanken für ihre Politik zu gewinnen. 
Betrachtet man es ganz krass, kann man mit Fug und Recht 
behaupten, dass heutzutage Leute von großen Sportvereinen 
unterwegs sind, die ähnlich wie es früher "Nonnenschwestern" in den 
konfessionellen Krankenhäusern eigen war, die Menschen zu einer 
Testamentsänderung zu überreden... wohlwissend, dass es in der 
modernen Zeit unter Deutschen Bürgern viel kinderlose Paare und 
einzeln Lebende gibt. Also Vorsicht, wem man vertraut. Hier an 
meinem Wohnort gibt es z. B. den Hauptaktionär einer 
Immobilienfirma, der permanent vom Oberbürgermeister in den Focus 
gerückt wird… aber meist nur dann, wenn des dem OB gelang, wieder 
einmal mehr ein großes Stück vom Kuchen für die Sozies 
abzuschneiden. Es ging schon zu allen Zeiten immer ums Geld - kapiert 
haben es zuerst die sogenannten Sozies dies für sich umzusetzen, als 
vertrauende Arbeiter noch in die Kirchen gingen, gingen Sozies aller 
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Couleur lieber ihrer Schwarzarbeit am Sonntag nach... kaum zu 
glauben aber wahr... es gibt bestimmt genügend Leute die ähnliches 
berichten können. Damit Parteien von ihren eigenen 
Bereicherungstätigkeiten ablenken können, werden einfach Fakes 
erfunden, die dann dem Zweck dienen, das weniger kritische Uservolk 
zu verarschen und in die Irre zu führen... Auch ich wurde ähnlich hier 
in Gelsenkirchen, in meiner Aufrichtigkeit als fürsorglicher Sportlehrer, 
von Sportpolitikern wie Frank Baranowski oder Dr. Günter Pruin 
verarscht und regelrecht vorgeführt, weil sogar andere „Sozies“ aus 
meinem, mich kontinuierlich begleitendem Sportlerkreis – nicht alle, 
dafür aber immer mehr - die Gelsenkirchener Sportgeschichte ist mein 
Zeuge dafür, dass es nicht nur diese beiden hier erwähnten Personen 
waren... wobei es keinen Unterschied zwischen SPD und CDU zu 
machen gilt.   
 
Wolfgang Stenzig Das hat nicht irgendeiner behauptet...das war unser 
derzeitiger Außenminister: 
"Unser aller Bundesaußenminister Sigmar Gabriel (SPD) verteidigte am 
Donnerstag via Pressekonferenz seine „knallharten“ Maßnahmen gegen die 
Türkei. Zudem gab er uns Nachhilfe im Fach „jüngere deutsche Geschichte“. Ab 
diesem Termin wissen wir endlich: Die Türken haben unser Land aufgebaut und 
sind für den kulturellen Reichtum hier verantwortlich." 
Daran kann man mal wieder erkennen....als Außenminister braucht man keine 
Intelligenz! 
https://www.journalistenwatch.com/.../sigmar-gabriel-die.../    
Sigmar Gabriel: Die Türken haben Deutschland aufgebaut 
InlandMeldungenSigmar Gabriel: Die Türken haben… 
journalistenwatch.com 
 
Sieghard Tinibel Gabriel - sollte es stimmen - ist für mich ganz klar den 
Verlogenen zuzuordnen. Schon als er damals als Umweltminister in Hannover 
regierte, hatte er seinen Fahrer mit dem Auto nach Barcelona nachkommen 
lassen, während er mit der Maschine schon vorflog... kann man bestimmt noch 
googlen... Das macht den Unterschied zwischen einem Sozie und einem 
Deutschen Sozialdemokraten aus... Geschichtsvergessenheit ist die Stärke... 

https://www.facebook.com/wstenzig?fref=gc&dti=1671032529837129
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.journalistenwatch.com%2F2017%2F07%2F21%2Fsigmar-gabriel-die-tuerken-haben-deutschland-aufgebaut%2F&h=ATOMTqhnUs-Wbg0A0Sih9cXLvUlS7YLTjKvHOuM_bsO1hOTFF3wFMG6EAqd3uRfH8bfJkLhmhs7wXtYS-PhqmUngAKfSlWIE9u9LSfyOpO7czLVsivT0MJNu8SWJYZcO9K6KkGX9cyg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.journalistenwatch.com%2F2017%2F07%2F21%2Fsigmar-gabriel-die-tuerken-haben-deutschland-aufgebaut%2F&h=ATMhqpVe81lmy0cwRbGr-AWKCVY2DGfwtxAnkWEvRsYupq8r8bosblEhJe8kNOF3ZYdNGKyp6o6ky7uN4eT3pj0Bms25stDXwnIlplIgdfS4_XxQrHeBm4xZ-vzXUV7KLj5JUNrNUNNS0Y043efYYblkS1GxOEcOCO6_GcydnxBBfXOsyPl89wt7bPyr8FsYwfqaoofzSOuvtd2Tt-kJMePvEccSIaZ-f9RLOSTn7NvsdI1BvcD3ZLTdAU5rT7xM1-A
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gc&dti=1671032529837129
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dementsprechend stark sind auch die Personen selbst... Bin mal gespannt was 
er jetzt für einen Posten bekommt, denn meiner Meinung nach möchten alle 
Sozies gerne weiter mit Frau Merkel eine Koalition bilden. Sie spüren, dass sie 
lange, lange Zeit nicht mehr oben mitspielen werden... 

Ron Ruphus 

 

Indoktrinierung in Schulen und Gymnasien: "Links" ist gut, "rechts" ist 
immer böse und rassistisch...eine einfache Formel, die den Kindern 
schon seit Jahren in Gehirnwäschemanier gebetsmühlenartig 
eingetrichtert wird. 
Das böse Erwachen wird kommen, wenn die bunte heile Multikultiwelt 
bei Fortsetzung der jetzigen Politik irgendwann zusammenbricht, die 
Kinder tun mir jetzt schon leid... 

 
Gymnasium setzt starkes Zeichen gegen Rechts 
js Osterburg. Gelungene Aktion gegen rechts am Markgraf-Albrecht-
Gymnasium in Osterburg: Die Schule, seit drei Jahren Trägerin des 
Titels „Schule ohne Rassismus, Schule mit Courage“, setzte ein Zeichen 
gegen das Abschneiden…                 az-online.de 

https://www.az-online.de/altmark/osterburg/gymnasium-setzt-starkes-zeichen-gegen-rechts-8730839.html
https://www.az-online.de/altmark/osterburg/gymnasium-setzt-starkes-zeichen-gegen-rechts-8730839.html
https://www.az-online.de/altmark/osterburg/gymnasium-setzt-starkes-zeichen-gegen-rechts-8730839.html
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Sieghard Tinibel Charakteristisch für jeden Politiker - egal welcher Couleur! 
Dabei spielt rechts und links keine Rolle. Wichtiger ist was dabei unter dem 
Strich für das Engagement heraus springt... Auch in Niedersachsen muss die 
große Koalition vermieden werden. Ich empfehle die FDP... aber auch die 
anderen kleinen Parteien sind es Wert, dass man ihnen die Stimme schenkt. 
Hauptsache man geht überhaupt zur Wahl... 

Sieghard Tinibel Demokratie ist nicht das Ding der Sozies... Bei uns im 
Ruhrgebiet gibt es Sozieseilschaften deren Handlungsweise direkt auch als 
Diebstahl per Handzeichen ausgelegt werden könnte, wenn man sieht, wie die 
Abstimmungen in den Rathäusern an der Ruhr laufen. Selbst die Judikative 
eines Bundeslandes ist ohnmächtig bei soviel angehäufter Rechtsbeugung! Wir 
brauchen in Sachen Politik einen neuen Luther... damals vor 500 Jahren war 
Politik und Kirche ein uns dasselbe. Heute sind ähnliche Seilschaften in der 
politischen Landschaft vorhanden. Immobilienriesen, schließen sich mit 
Parteien, Kirchen, Bürgervereinen, Kulturvereinen und Sportvereinen zu einem 
Netzwerk e. V. in den Quartieren (Neu-Soziedeutsch - früher Stadtteil) 
zusammen. Diese "Steuerfrei e.V.-Geminschaft" wird dazu dann von korrupten 
Finanzbeamten, die zusätzlich im Presbyterium der Kirchen sitzen "moralisch" 
unterstützt. Solch modernen "Sozieseilschaften", wie sie im gesamten 
Ruhrgebiet existieren, kann man nur begegnen, indem man versucht die SPD 
und die CDU, 2020 dann bei der nächsten Wahl in den Kommunen an der Ruhr 
- und natürlich auch andernorts - die Stimme verweigert und dadurch in ihrer 
Kraft mindert. Es gibt genug kleine Parteien, die sich über eine Stimme freuen. 
Neben der FDP, gibt es Grüne, Blaue und kleinere Rote... also 2020 heißt die 
Parole "Gegen die Seilschaften in den Quartiersnetzwerden der Sozies" Ein 
Erfolg wäre dabei für die ehrliche Politik, wenn die SPD 25 %, die SDU 25 % 
und die anderen Kleinen alle 12-15 % erhalten würden. Hier in Gelsenkirchen 
darf man auch nicht die Partei des Dr. Mast vergessen. Die MLPD war die 
einzige Partei, die mein Engagement als Sportlehrer und Initiator des Zeichens 
gegen Doping und Drogen im Sport gewürdigt hatte... So schlecht können 
demnach die kleineren Parteien doch gar nicht sein? Ich würde sagen die Zeit 
ist reif. Nach 500 Jahren reif für einen neuen Luther ... oder darf es lieber ein 
Che Guavara ... oder besser noch ein Karl Liebknecht, Engels oder Marx sein??? 
Schulz hatte es im Ansatz erkannt und zu mehr Gerechtigkeit aufgefordert... 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gc&dti=1671032529837129
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gc&dti=1671032529837129
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Andrea meinte, dann gibt es was in die Fresse.... Mann o Mann... diese Sozies... 
handeln ganz anders, als sie denken... Denkt mal bitte darüber nach und denkt 
an 2020 ... allen dann noch einen schönen Tag und Glück Auf aus dem 
Ruhrgebiet - einer ehemals grundehrlichen Region!!   

 

Die Stadt Gelsenkirchen lässt die Zugänge  
zu den Wahlgräbern verkommen 
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Flüchtlinge gab es zu allen Zeiten –   Klick zu FLE- Roots of 
Tinibel  https://www.youtube.com/watch?v=o_Enuvm9Rok   

Europa gehört zu uns und wir 
gehören zu Europa   Klick  
https://thetrueeurope.eu/die-pariser-

erklarung/  

Sport wird immer gefragter... es sieht mir nun ganz so 
danach aus, als ob sich über dem DOSB ein neuer 
Oberverband gründet. Ähnlich wie der DFB die DFL 
erhalten hat... Es gibt natürlich immer mehr Sportler 
denen es nicht genug an Geld ist, was sie für ihren Sport 
bekommen... Bitte denkt daran... Tausende 
Ehrenamtliche bekommen wirklich nichts - weil es 
Ihnen reicht, wenn sie dazu beitragen können, die 
Jugend unseres Landes körperlich zu ertüchtigen und 
dabei gesund zu halten...   

Sieghard Tinibel DOSB-Sportlehrer 
 Große Unternehmen möchten den Zugang beschränken. Fake 
News und Filterblasen erschweren es uns, unseren Weg zu finden. 
Online-Mobber bringen inspirierte Stimmen zum Schweigen. Und 
unser Wunsch nach Entdeckung wird von Bedrohungen unserer 
Sicherheit und Privatsphäre gestört. Machen Sie mit bei Mozilla 
und leisten Sie Ihren Beitrag als Netzbürger. Spenden Sie zur 
Unterstützung unserer Programme, die das Internet gesund, frei 
und für uns alle offen halten.  (Mozilla – Werbebegründung) 

https://www.youtube.com/watch?v=o_Enuvm9Rok
https://thetrueeurope.eu/die-pariser-erklarung/
https://thetrueeurope.eu/die-pariser-erklarung/
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Ich hatte schon 1996 in der Versorgungsverwaltung NRW in 
Gelsenkirchen darauf hingewiesen und es dem 
Innovationsmanagement im MAGS mitgeteilt. Alle 
Verbesserungen die ich damals im Eurobüro des Amtes 
diesbezüglich machte wurden verschludert. Heute ist mir das 
nicht mehr neu und ich sage ganz offen ohne etwas zu 
verschleiern oder gar eigene Vorteile herauszuschlagen. Die 
Hälfte aller Politiker und Beamten in Deutschland sind unfähig… 
um nicht zu sagen, dass sie ungebildet oder am Ende gar einfach 
nur dumm und unfähig sind. Der an mir verübte Rufmord ist mehr 
als ein Zeugnis davon. Wären Politiker oder Beamte von der IHK 
zur kaufmännischen Ehrlichkeit erzogen worden, würde nicht so 
viel Mist in den Verwaltungen produziert und die Gesetzbücher 
wären nur halb so dick…  vor allem die Sozialgesetzbücher. Denn 
es wird trotzdem noch Sozialbetrug auf höchster Ebene betrieben 
und man könnte behaupten, dass das ein Attribut der „Sozies“ sei.  

Industrie- und Handelskammer Nord Westfalen 
Sentmaringer Weg 61 

48151 Münster 

 

Telefon: 0251 707-0 

Telefax: 0251 707-325 

E-Mail: infocenter@ihk-nordwestfalen.de 

https://www.anwalt24.de/gesetze/nkfeg_nrw/1  

Durch eigene Schulungen und eigene Lehrer wurden Beamte 
fehlgebildet über Jahrzehnte. Heute erhärtet sich sogar der Verdacht, 
dass Universitäten nicht nach den gängigen Richtlinien geführt 
werden. Es sollten daher alle Abschlüsse  - Fernuni etc. – geprüft 
werden, ob die in Politik erworbenen Mastertitel auch gerechtfertigt 
sind. Es besteht der Verdacht der Manipulation durch 

Losausschreibungen und Falschaussagen von  Politikstudenten.  

mailto:infocenter@ihk-nordwestfalen.de
https://www.anwalt24.de/gesetze/nkfeg_nrw/1
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Ich danke Ihnen, sehr geehrte 
Journalisten im facebook-Team … 

für die Erinnerung. Es stimmt, und bis heute zeichnet sich keine 
Änderung ab. Ein Bollwerk an Lügen und falsch verstandener 
Sportkameradschaft, bleiben so manche Sportvereine. Daher rege ich 
als Verbesserung im Protokollwesen von Juristischen Personen an, 
dass Vorstandssitzungen der Wahrheitstreue zuliebe mit Video 
aufgezeichnet werden. DJK TuS Rotthausen ist seit der Fusion sogar 
in der Beziehung durch den Zusammenschluss doppelt so stark 
geworden. Für den nächsten Holocaust-Mahnmal-Marathon werden 
im Vorfeld die Hintergründe des unehrlichen Sports dargelegt. Es gibt 
genug Damen und Herren aus dem Sportlerkreise, die genau wissen, 
ab wann sich VIVAWEST und der Gelsenkirchenmarathon in das 
Marathongeschehen eingebunden hatten in unserer Stadt.. Hier der 
Rückblick mit Sieghard Tinibels Sportfreunden und den 
Niederträchtigen Sportpolitikern aus CDU und SPD... Otto Hurler und 
Christian Gottschlich können es auch ganz genau belegen, wer die 
Sponsoren der ersten Stunde ab 2003 waren. Sieghard Tinibel gehörte 
mit seiner Frau genauso zu den großen Mitorganisatoren und 
Unterstützern wie auch der Sportlehrer Schallau vom FC Schalke 04 
mit seiner besseren Hälfte. Hier ein Foto von der Vereinbarung der 
gegenseitigen Unterstützung im Maritim Pub am 23. April 2004. Otto 
Hurler und Christian Gottschlich sind dabei als ehrliche Sportkaufleute 
anzusehen, während Ernst Stachorra und Johannes Mertmann sich 
mit zunehmenden Erfolgen der Marathonszene zu verlogenen 
Gegnern und niederträchtigen Sportkameraden mauserten, die sich 
mit dem neidischen Immobilienkaufmann Beuting von der GfW, und 
dem Bezirksbürgermeister der SPD, Michael Thomas Fath, in den 
Rufmord an dem DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel einbrachten. Die 
Ironie dieses Fotos liegt darin, dass Tinibel im vollsten Vertrauen 
damals noch Mertmann und Stachorra zu dem Treffen im Maritim-Pub, 
mit dem Karstadt-Marathon-Begründern von Runners-Point 
eingeladen hatte. Danach wurde der Gelsenkirchenmarathon 
sukzessive, scheibchenweise zerlegt. Heute trifft man sich wieder 
montags am MARITIM Pub, um sich für den HOMAMA, als auch für 
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den VIVAWEST montags ab 18:00 Uhr läuferisch im Stadtpark 
Gelsenkirchen vorzubereiten. Damalige Sportler aus der DJK TuS 
Gruppe wurden in die Unehrlichkeiten hineingezogen, wie auch 
andere Sportpolitiker der Parteien. Das Vertrauen zu allen Sportlern 
ist weiterhin in Sieghard Tinibel vorhanden, denn Sportler trachten 
wohl zu Erfolgen , aber nicht zu betrügerischen Mitteln, um sich zu 
bereichern... oder gar zu glänzen mit fraglichem Sportimage! Klick 
zum historischen Foto im MARITIM-Pub 
https://www.facebook.com/Freunde-des-Ruhrstadt-Marathon-in-
Gelsenkirchen-784425531669803/  Allen viel Erfolg weiterhin im 
Sport...  

 youtube.com/watch?v=fRqH2FjyHBE … S o4 
- BvB 4:4 (2:0) BvB macht 4:1 Rückstand mit 
Kampfgeist wett... Remis 4:4   

https://www.facebook.com/Freunde-des-Ruhrstadt-Marathon-in-Gelsenkirchen-784425531669803/
https://www.facebook.com/Freunde-des-Ruhrstadt-Marathon-in-Gelsenkirchen-784425531669803/
https://t.co/DwLJdd0inI
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VIVAWEST ab 2003 dabei.  
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Peter Heiligert 
14 Min ·  

 

https://www.facebook.com/pit993?hc_ref=ARSxDLyoNRT-x2UFR4WsU324vdFUag4zoIKB0QcKnSOIx0nKgPE7IX3bfvBL1T0npJM&fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1729400273760299&set=a.381295858570754.92797.100000710286022&type=3
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Gefällt mir 
Kommentieren 
1 Sieghard Tinibel 

 
 
Sieghard Tinibel So wie unsere Politiker - Meist die aus den etablierten 
Parteien. Deswegen müssen bei den nächsten Kommunalwahlen 2020 
die kleineren Parteien gewählt werden, damit den Seilschaften in 
Gelsenkirchen die politische Kraft genommen wird. Es reicht, wenn 
CDU und SPD sich gegenseitig die Karten zuschieben... Ich würde 
sagen die rechte Mitte ist frei... also ist die FDP im Rat der Stadt 
Gelsenkirchen gefragter denn je! Getreu dem Motto aller Sportler: " 
Nach dem Spiel ist vor dem Spiel, müsste es im gesamten Ruhrgebiet 
heißen, nach der Wahl, ist vor der Wahl!" Glück Auf, vom 
Gelsenkirchenmarathon dem ersten Straßenlaufsportevent in  
unserer Stadt, seit dem 11. Mai 1985. 
.https://www.youtube.com/watch?v=A2X6VsQGw9M COME Together 
zum Ausdauer-Training am MARITIM Pub mit VIVAWEST-Marathon 
Laufsport-Botschafter Andreas Bahl. Schalker Sportler treffen sich am 
Stein von Bauer Schalke... siehe Video! 
 

https://www.youtube.com/wa
tch?v=nvMNKs1RKtY 

Video Der Amateurfußball ist 
brutaler geworden 

  

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1729400337093626&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DA2X6VsQGw9M&h=ATNt_ccNqNw5zeTZX6P61qKo1tKe2dUfDXDhZTlTwp4SXiWGjzuwzqEN1VxBgTo__BaKhyqwT_fmsArnpC6SlCM1nZmNcJ390tnYpb9d9rFfyZH305vMYmu8100IwL3Hii4RsVcUifg
https://www.youtube.com/watch?v=nvMNKs1RKtY
https://www.youtube.com/watch?v=nvMNKs1RKtY
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Danke an das Facebook - Team. Ich 

denke in der Zeit konnte ich einen Teil der Gelsenkirchener Sportgeschichte bezüglich des 
Wahrheitsgehalts richtig stellen. Unsere Gelsenkirchener Sport-Politiker versuchen immer 
noch hartnäckig mit der WAZ in Gelsenkirchen zu vertuschen, dass ich es war, der den 
Gelsenkirchenmarathon aus der Taufe gehoben hatte und die Kooperation mit dem 
Karstadt-Ruhrmarathon am 30. April 2002 absprach... der sich dann wohl ein Jahr später 
auch VIVAWEST anschloss. - Meist stammen diese Politiker aus den etablierteren Parteien. 
Schon alleine deswegen müssen bei den nächsten Kommunalwahlen 2020 die kleineren 
Parteien mehr Stimmen erhalten, damit den Seilschaften in Gelsenkirchen die politische 
Kraft genommen wird. Es reicht, wenn CDU und SPD sich gegenseitig - und das nicht nur 
im Sport - die Karten zuschieben... Ich würde sagen, die rechte Mitte ist frei... also ist die 
FDP im Rat der Stadt Gelsenkirchen gefragter denn je! Getreu dem Motto aller Sportler: " 
Nach dem Spiel ist vor dem Spiel, müsste es im gesamten Ruhrgebiet heißen, nach der 
Wahl, ist vor der Wahl!" Glück Auf, vom Gelsenkirchenmarathon dem ersten 
Straßenlaufsportevent in unserer Stadt, seit dem 11. Mai 1985 zu den kommenden 
Kommunalwahlen. Hoffentlich gelingt es die Stärke der Seilschaften im Ruhgebiet etwas zu 
mindern! https://www.youtube.com/watch?v=A2X6VsQGw9M COME Together zum 
Ausdauer-Training am MARITIM Pub mit VIVAWEST-Marathon Laufsport-Botschafter 
Andreas Bahl. Schalker Sportler treffen sich am Stein von Bauer Schalke... siehe Video! 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DA2X6VsQGw9M&h=ATNQvtqlpG1x5LLtaoHv5GoTdBVNdBTXij7Zn-_-v4PUEGkM9URe9gXhJNvL2pE12MbrFETU5jEysyDPOKd0JSP-n7YFubQG3dzl60a6RZTWfF5VEulQ7ifg5qB0bFIlo96WBOL5IcdrbVpsZRv7sbPM-hKBl2dkBZkFwAMZkBzD7-SBwnD9R0bxeIVE4AdU2KLVtVLWOn2u72WCzx9ZDNobkspU-Jcm9fPw8ogWaR-q9rg21p58BpJwXRhAJM5LWS7OP2ZJ2XEisQrY-G8dwCYKv6oUiPt32Q
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Vor einem Jahr wies ich schon einmal auf den Niedergang des Vereinssports 
hin. Heute bin ich mehr und mehr zu der Überzeugung gelangt, dass sich in 
nicht allzu ferner Zukunft das gesamte Vereinsleben gravierend ändert, wenn 
nicht sogar ganz in Wohlgefallen auflöst, denn der Sport wurde von Politikern, 
denen die "Unrentabilität" der Sportvereine immer ein Dorn im Auge war, und 
nach deren Ansicht der Sport besser vermarktet werden müsste, zur 
Bekämpfung der Arbeitslosigkeit, für einen auch dadurch entstehenden grauen 
Arbeitsmarkt aufbereitet. Der Zugriff der Fußballbundesliga auf die 
sonntäglichen Anstoßzeitpunkte der Amateure, trägt nun sein Übriges dazu bei, 
dass der kleine Verein an der Straßenecke seine Pforten schließt. Für 
Rotthausen heißt dies - trotz einer sehr modernen Sportanlage - dass eine 
Fusion der Vereine nicht mehr lange hinausgeschoben werden darf. Die Leute, 
die damals meine Innovationen im Gelsenkirchenmarathon zerstörten - Beuting 
- Fath - Stachorra - Mertmann - sollten schleunigst sich mit dem Vorstand des 
SSV/FCA zusammensetzen und eine Fusion der Vereine anregen. Parallel dazu, 
um nach einer Fusion, das gesamte entstehende Prozedere des Umwandelns in 
eine Sportfirma abzukürzen, sollte der Rotthauser Immobilienriese GfW, jetzt 
schon dazu ersucht werden, die Platzanlage "Auf der Reihe" zu erwerben und 
die ansässigen Sportvereine in eine Firma umzuwandeln. Wenn man die 
zurückliegende Entwicklung betrachtet, ist dies die einzige Möglichkeit, den 
Sport im Gelsenkirchener Vorort zu retten. Das beste Beispiel ist der Zugriff 
durch die GfW und den Pseudosportlern im Vorstand von DJK TuS Rotthausen, 
auf meinen Int. Gelsenkirchener Volkslauf. Mangelnder Sachverstand und zu 
wenig Herzblut würgten das Projekt gegen Doping und Drogen ab, das aber 
nun unter dem HOMAMA zu neuer weltweiter Bedeutung gelangt. Dafür 
versuche ich mich mit Track my Race und den weltweiten Freunden, wie Herr 
Felbermeier aus München, einzubringen. Den Herren in Rotthausen - sollte der 
FCL ein Negativbeispiel geben, denn der FC Luthenburg versuchte damals durch 
die Integration des Vereins Genclerbirligi, dem 1971 gegründeten Fußballverein 
neue Spieler zuzuführen. Allerdings klappte das nicht so, wie man es sich 
vorgestellt hatte. Heute gibt es den FCL nicht mehr. Ich wollte damals helfend 
eingreifen, jedoch stellte sich dabei heraus, dass es zu wenig Leute waren, die 
diese Fusion wirklich wollten. Genc. gründete einen eigenen Verein, und der 
FCL schloss seine Pforten. Heute ist auf dem Sportplatz des FCL, neben der 
Kleingartenanlage an der Almastraße, eine schöne Wohnsiedlung entstanden. 
Ich glaube nicht, dass Politiker dies für Rotthausen wollen. Doch man weiß nie. 
Das Gehampel um das Volkshaus lässt nicht gerade Gutes für den Ort erhoffen. 
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Sozies lassen gerne die Heimatkultur verkommen, damit sich ein neuer "Geist" 
bildet. Das sieht man an den Friedhöfen der Stadt - insbesondere hier am 
"Hilgenboom" und an der veränderten Ausdrucksweise. So gesehen spreche ich 
also von der Entwicklung unseres "Quartiers" damit es alle verstehen.  
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Sieghard Tinibel  an Sport in Gelsenkirchen 
22. Oktober um 10:38 

Der FC Luthenburg versuchte damals durch die Integration des Vereins Genclerbirligi, dem 
1971 gegründetetn Fußballverein neue Spieler zuzuführen. Allerdings klappte das nicht so, 
wie man es sich vorgestellt hatte. Heute gibt es den FCL nicht mehr. Ich wollte damals 
helfend eingreifen, jedoch stellte sich dabei heraus, dass es zu wenig Leute waren, die diese 
Fusion wirklich wollten. Genc. gründete einen eigenen Verein, und der FCL schloss seine 
Pforten. Heute ist auf dem Sportplatz des FCL, neben der Kleingartenanlage an der 
Almastraße, eine schöne Wohnsiedlung entstanden... 

Gefällt mir 
 
Raphael Bülow Es würde in Rotthausen schon helfen wenn SSV und TuS fusionieren würden.  
Bei der Platzanlage wäre grosses möglich.... 
Aber beide schaffen es in 2 Jahren aus der Bezirksliga zu fliegen. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 8 Std. · Bearbeitet 
Entfernen 
Antwort am 3. Nov. 2017 über facebook 
Sieghard Tinibel Da muss ich Ihnen beipflichten. Es gibt allerdings zu viele Hemmschuhe im 
Rotthauser Sport, die meiner Erfahrung nach in der Politik der Rotthauser SPD und der CDU 
angesiedelt sind. Es wäre von daher kein leichtes Unternehmen, wenn man versuchen würde, 
einen sogenannten "Großverein" für Rotthausen ins Leben zu rufen. Was dafür spricht ist die 
Tatsache, dass es immer weniger Jugendliche gibt, die sich in einen Fußballspielplan 
einbinden lassen. Aber auch wird Sport im Allgemeinen von gewissen Kliquen zu egoistisch 
betrachtet. So hatte ich am 23. April diesen Jahres einen Volkslauf, der auch ein 
Bambinirennen spaßeshalber beinhaltete. Weil es gleichzeitig der Tag des Kindes in der 
Türkei war, wies ich darauf hin. Es hat aber kein einziges türkisches Kind den Weg zum 
Startpunkt mit seinen Eltern gefunden - obwohl ich Herrn von Schönfeldt als Schirmherrn des 
Deutsch Türkischen Freundschaftsvereins um Mithilfe bei der Publikation gebeten habe. 
Unsere Sportlandschaft ist also ziemlich politisch durchgefärbt und daran liegt es, dass die 
Randvereine - am Rande des FC Schalke 04 - so vor sich hin versuchen zu überleben. Außer 
kreisklasse dürfte auch im Falle einer Fusion nicht drin sein. Sie hätten einmal erleben sollen, 
als sich abzeichnete, dass der von mir ins Leben gerufene Gelsenkirchenmarathon, ein 
nachhaltiges Erfolgsmodell sein könnte. Ab 2007 merkte ich, dass einige danach greifen 
wollte, jedoch gegen meine Sportambitionen kam niemand an. Heute habe ich diesen Sport 
wieder unter meine Obhut gebracht... es könnte auch der Grundstein für eine Fusion in 
Rotthausen sein, dann da kommt auch der FC Schalke 04 nicht gegen an, weil ich diesen 
Sport nachweislich seit 1985 betreue, da ich die Veranstaltung gegen Doping und Drogen im 
Sport auf den Weg gebracht habe... Ihnen weiterhin viel Spaß im Sport... wenn Sie möchten 
können Sie gerne dem Gelsenkirchenmarathon am 22. 04 am Maritim Pub beiwohnen... dann 
ist der nächste Bambinimarathon... Schönes Wochenende Ihnen und allen aufrichtigen 
Sportlern!... 
Gefällt mir 
· Antworten · Gerade eben 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gs&hc_ref=ARSXMLqFI3LKd_GP5f5iizTkfx85kIsMadFn3MZz_-ra33ryiUFuNjTMw1KpwiPOs2E&dti=533055386724453&hc_location=group
https://www.facebook.com/groups/Horster/permalink/1847901925239786/
https://www.facebook.com/groups/Horster/permalink/1847901925239786/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1159150027562416/?comment_id=1165561983587887&notif_id=1509665318400403&notif_t=group_comment
https://www.facebook.com/raphael.bulow?fref=gc&dti=112645932212836
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1159150027562416/?comment_id=1165561983587887&notif_id=1509665318400403&notif_t=group_comment
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1159150027562416/?comment_id=1165561983587887&notif_id=1509665318400403&notif_t=group_comment
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1159150027562416_1165561983587887&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1159150027562416_1165561983587887&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1159150027562416_1165561983587887&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1159150027562416/?comment_id=1165561983587887&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1159150027562416/?comment_id=1165561983587887&notif_id=1509665318400403&notif_t=group_comment
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1159150027562416/?comment_id=1165561983587887&notif_id=1509665318400403&notif_t=group_comment
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gc&dti=112645932212836
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1159150027562416/?comment_id=1165561983587887&notif_id=1509665318400403&notif_t=group_comment
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1159150027562416/?comment_id=1165561983587887&notif_id=1509665318400403&notif_t=group_comment
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1159150027562416/?comment_id=1165763586901060&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Rotthauser Post 
8 Std. ·  

Einen Monat ist sie schon her, die Bundestagswahl. Auch in Rotthausen hat die 
AfD wertvolle Wählerstimmen gesammelt. Was bedeutet das für die 
Lokalpolitik? Und wie soll künftig eine bürgernähere Politik möglich werden? 
Dazu wird sich an diesem Donnerstag Martina Rudowitz, erste Bürgermeisterin 
von Gelsenkirchen, beim nächsten Treffen des Rotthauser Netzwerk äußern. Die 
Suche nach Antworten startet um 19 Uhr im Restaurant Kolpinghaus 
Gelsenkirchen. 

 

 
Nach dem Wahlkampf ist vor dem Wahlkampf. In der Beziehung ähneln sich 
Sportvereine und Parteien in ihren Rhythmen. Wegen der laufenden 
Verunglimpfungen aus den Reihen Deiner Parteigenossen, werde ich alles daran 
setzen, möglichst viele Freunde zu überreden, im Jahre 2020 bei der 
kommenden Kommunalwahl die FDP zu wählen. Das habe ich auch Markus 
Töns schon mitgeteilt und ihm auch die Namen der "Mitstreiter" genannt. Es 
wird Zeit, dass die Diffamierungen und Lügen über unbescholtene Bürger 

https://www.facebook.com/rotthauserpost/?hc_ref=ARQLk2ZlHNRWKzLN91dfeAsjWSQnlcggUNn3Ao6YlLpRPfZaDXclwmvrvVaYLYppYf0&fref=nf
https://www.facebook.com/rotthauserpost/photos/a.380456538960615.1073741828.379975292342073/517532911919643/?type=3
https://www.facebook.com/RotthauserNetzwerk/?fref=mentions
https://www.facebook.com/restaurantkolpinghausge/?fref=mentions
https://www.facebook.com/restaurantkolpinghausge/?fref=mentions
https://www.facebook.com/rotthauserpost/photos/a.380456538960615.1073741828.379975292342073/517532911919643/?type=3
https://www.facebook.com/rotthauserpost/photos/a.380456538960615.1073741828.379975292342073/517532911919643/?type=3
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nachlassen, die in einem hohen Maße von der SPD Rotthausen aber auch von 
Horst, Buer und Hüllen ausgehend verbreitet werden.  

Damit dürfte dann auch die Kraft der Seilschaften gemindert werden, wenn die 
Bürger damit aufhören, aus alter Gewohnheit die SPD und die CDU zu wählen. 
Du weiß doch selbst Martina, wie sehr Dein Kamerad Michael Thomas Fath mich 
verleumdet. Was Michael Thomas nicht wissen konnte, ist die Tatsache, dass 
ich im Rahmen zur Umsetzung der Arbeitsmarktpolitischen Förderprogramme 
ziemlich genau mitbekommen habe, wer mein zuvor im gleichen Amt 
entwickeltes Projekt gegen Doping und Drogen nicht zur Entfaltung kommen 
ließ. Wenn ich nun in einem Atemzuge von Seilschaften der SPD und der CDU 
sprechen kann, dann ist das eine Sache die ich über Jahrzehnte aufgezeichnet 
habe. Mertmann, Stachorra, Beuting und zuletzt auch Fath haben gemeint, 
wenn sie mich hinter meinem Rücken verunglimpfen, dann hätten sie leichteres 
Spiel den Gelsenkirchenmarathon der DJK TuS zuzuführen. Aber da täuschen 
sich alle in mir, denn ich bin angetreten in der Sache, um als ausgebildeter 
DOSB-Sportlehrer, zu der Zeit als ich davon erfuhr (1985 - Sportbücher der 
DDR)  dagegen anzugehen. 

In meiner Zeit beim Versorgungsamt war ich für meine tiefgründigen 
Gedanken, die immer eine Verbesserung für meine Arbeitgeber brachten 
bekannt. Diese Fähigkeit habe ich bis heute nicht abgelegt. Ich denke sogar, 
dass es auch nicht mehr viel nutzt, wenn die SPD in Gelsenkirchen versucht 
dem Wähler zu suggerieren, dass der FC Schalke 04 ein Sportverein sei, der der 
SPD nahe stünde. Durch die Geschichtsvergessenheit und die Unverschämtheit 
der SPD Führung in Gelsenkirchen, werden sich die Mitgliederzahlen der SPD 
wohl erhöhen aber die Prozentanteile von SPD und CDU werden sinken, denn 
der Bürger hat es gemerkt, dass jeder Politiker zuerst einmal nur an sich denkt. 
Eigentlich sind die Vorstände des Netzwerks (Seilschaft) bis auf Mertmann und 
Iwannek ganz gut besetzt, und man könnte schon Vertrauen haben, wenn man 
sich das so vor Augen führt. Schade, es könnte eine gute Sache werden für 
Rotthausen wenn da nicht noch solche Typen wären wie Stachorra und Michael 
Thomas Fath. Ich habe dem Ministerium für Arbeit Gesundheit und Soziales 
einiges an Verbesserungen beschert. Nachdem ich nun nach meiner aktiven 
Dienstzeit weiterhin über den Sport aber immer noch nahe am Volke stehe, 
habe ich erkannt, dass unsere Gesellschaft weiterer Verbesserungen bedarf. Ich 
glaube, dass ich auch genau verstanden habe, was Thomas Kutschaty (SPD) 
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damals im IntUV Club gemeint hat, als er von einer Rechtssicherheit inEuropa 
sprach. Um die Rechtssicherheit in Europa zu verbessern, habe ich jetzt zwei 
gravierende Änderungen in Straßburg angebracht. Du kannst gerne meine 
Grüße an meine ehemaligen Mitstreiter Axel Barton, Dr. Pruin und Reno Veit 
ausrichten. Schon damals hatte ich diese Verbesserungen für die EU mit ihnen 
besprochen aber damals war die Zeit noch nicht gan z so reif dafür. Auch Herrn 
Heinberg und Herrn Wöll gegenüber habe ich meine Verbesserungen schon 
erwähnt. Ich denke, dass auch Du bald davon erfahren wirst. Ich habe es über 
Jahrzehnte mit Vertrauen versucht und ich muss sagen, dass kein Politiker in 
meinem Umfeld je mein Vertrauen verdient hat. Auch nicht unser sehr geehrter 
Herr OB Frank Baranowski. Auch wie sich einige Leute über meine 
hochgebildete Cousine äußern hat mir zu denken gegeben. Die Träger der 
Seilschaft (des Netzwerks) sollten sich an ihre eigenen Nasen fassen. Ich will 
hoffen, dass es nicht zur Taktik der SPD gehört, unbescholtene Bürger als Nazis 
zu verleumden, denn dann könnte ich mir schon vorstellen warum Seilschaften 
in Horst, wie in Hüllen oder auch bei uns in Rotthausen funktionieren. Eines 
solltest Du wissen Martina - die Herren die hier in Gelsenkirchen 2014 eine 
Naziphobie erzeugten habe natürlich einen großen Wissensvorsprung, den sie 
sich im Dienste des Landes NRW angelesen haben in den Akten des BVG, die 
heute in Münster zusammengefasst sind. Aber Du kannst mir glauben Martina. 
Solche Zeiten wie wir sie jetzt unter der Sozie-Regierung erreicht haben (Sozie 
hat mit einem deutschen Sozialldemokraten oder Christdemokraten nichts 
gemein - Du findest sie aber europaweit in allen Parteien) dürften bald für eine 
ziemliche Unruhe sorgen, wenn die Alten die den Staat durch Aufrichtigkeit 
getragen nicht mehr da sind. Schon jetzt sind Diebstahl und Betrug kaum zu 
kontrollieren. Die SPD kann erst dann wieder - und auch die CDU - an Stärke 
gewinnen, wenn ihr zu euren Wurzeln steht. So aber, wie ihr modernen Politiker 
Euer Vaterland durch den Kakao zieht, und Euch übertrefft mit Innovationen 
wie man Deutschland am schnellsten auflösen kann, werden die beiden 
Volksparteien geschwächt werden. Du musst Dir eins vor Augen halten: 
"Erdogan wird immer mehr an Macht in ganz Europa gewinnen, und dann 
wählen Euch nicht einmal mehr die Deutschtürken. Erdogan wird allen 
Europäern bald zeigen, was es bedeutet, wenn man zu seinem Vaterland und 
zu seinem angestammten Glauben steht. Wenn Du eine große Ökumene 
anstrebst, dann wird dabei nur geheuchelt. Genau so wenig wie eine Ökumene 
von Katholiken und Protestanten Ende der 60er etwas gebracht hat, wird es 
etwas bringen mit Moslems, Christen und Juden. Im Gegenteil, jetzt schon 



 

 52 

machen sich Bürger im Sport auf den Fußballplätzen gegenseitig an und 
beschimpfen sich als Rassisten - das ist wohl die neueste Masche die von 
linksautonomen Unruhestiftern hereingetragen wird - Ich weiß aus Erfahrung, 
dass Politiker so etwas nicht mitbekommen, denn sie sind viel zu weit weg vom 
Otto Normalverbraucher Volk. Die große Koalition im Bund hat es gezeigt und 
sie hat der SPD und eigentlich auch der CDU nur geschadet. Die kleineren 
werden auch hier in der Kommune an Stärke gewinnen, denn sie haben 
gemerkt, dass es den heutigen Politikern nur ums Geld geht. Dabei ist es egal 
von wem sie es bekommen für ihre Untreue zum eigenen Land. Denkst Du 
denn der Bürger bekommt nicht mit, wie sich sogar die Judikative nicht mehr 
gegen die Seilschaften durchsetzen kann? Es wird Zeit für richtige Innovationen 
gesellschaftlicher Art, die auch die ehrliche Kaufmannschaft wieder stärken, 
denn durch Fehlausbildung haben die Verwaltungen in Deutschland viel zu viel 
an Desorganisation zugelegt, dass gar keine Kontrolle mehr möglich ist, und der 
Sozialbetrug auf höchster Ebene stattfindet. Ein Smartphone ersetzt nun einmal 
nicht die doppelte Buchführung.  Zunehmend glaube ich auch, dass das für 
unsere Politiker etwas zu hoch ist. Der einzige der mir folgen kann ist Dr. 
Hülsdünker... ich hoffe, dass auch bald die Parteien die rechts von der Mitte 
angesiedelt sind, etwas mehr an Stärke gewinnen und die Seilschaften 
bekämpft werden können. Deswegen FDP und von mir aus, wenn die AfD 
gereift ist, auch diese Leute, denn wir werden sehen, wenn sich erst die 
"Zugereisten" ihre eigenen Parteien machen, dann wird es die SPD in der Form, 
wie wir sie hier im Ruhrgebiet als Arbeitnehmer kennen und lieben gelernt 
haben nicht mehr geben. Also mach s gut und lass Dich nicht von der 
Naziphobie anstecken, denke an Deine Wurzeln... es waren unsere Großväter 
und Urgroßväter - kurz und gut alle Vorfahren mit dabei. Wer nicht mitmachte 
wurde ähnlich wie heute bespitzelt und verschleppt. Oder wie in der DDR dann 
angeschwärzt und von der Polizei abgeführt.     

http://www.lexsoft.de/cgi-
bin/lexsoft/justizportal_nrw.cgi?t=150882964352857445&sessionID=21089862
77151147968&chosenIndex=Dummy_nv_68&templateID=document&source=c
ontext&source=context&highlighting=off&xid=454742,1  Unter diesem Link 
hatte ich zu meiner aktiven Zeit in den NRW Behörden Münster und Düsseldorf, 
auf der Basis der EU – Arbeitspolitik, die Umstellung von der Kameralistik auf 
die doppelte Buchführung angeregt, weil mir einige Ungereimtheiten in der 
Tätigkeit von Finanzbeamten im Rahmen ihres Ehrenamtslobbyismus 

http://www.lexsoft.de/cgi-bin/lexsoft/justizportal_nrw.cgi?t=150882964352857445&sessionID=2108986277151147968&chosenIndex=Dummy_nv_68&templateID=document&source=context&source=context&highlighting=off&xid=454742,1
http://www.lexsoft.de/cgi-bin/lexsoft/justizportal_nrw.cgi?t=150882964352857445&sessionID=2108986277151147968&chosenIndex=Dummy_nv_68&templateID=document&source=context&source=context&highlighting=off&xid=454742,1
http://www.lexsoft.de/cgi-bin/lexsoft/justizportal_nrw.cgi?t=150882964352857445&sessionID=2108986277151147968&chosenIndex=Dummy_nv_68&templateID=document&source=context&source=context&highlighting=off&xid=454742,1
http://www.lexsoft.de/cgi-bin/lexsoft/justizportal_nrw.cgi?t=150882964352857445&sessionID=2108986277151147968&chosenIndex=Dummy_nv_68&templateID=document&source=context&source=context&highlighting=off&xid=454742,1
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aufgefallen waren. Es war für mich sowieso ein sehr aktives Jahr, denn ich 
konnte ermitteln, wie sehr es von Nöten war, dass man bei Juristischen 
Personen besser dokumentieren sollte. Der Beamte Illerhaus vom 
Ideenmanagement im zuständigen Bereich des MAGS, war mir für dererlei 
Verbesserungsvorschläge dankbar. Als meine Gegner im Verein DJK TuS 
Rotthausen, aufgrund ihrer Begehrlichkeiten, die ich durch mein 
verwaltungsneutrales Verhalten als erster Fusionsvorsitzender heraus kitzelte, 
dann soweit waren, dass sie meinten die sportlichen und finanziellen Erfolge 
auch ohne mich einfahren zu können, hatte ich die Bestätigung für meine 
Verbesserungsvorschläge im Vereinswesen, die ich schon etwas länger auf den 
Weg gebracht habe. Als die Leute dann meine "Entmachtung" vorbereiteten 
und durchführten, waren 3 Beamte der Bezirksregierung Münster in der Sitzung 
mit dabei, als der Vorstand von DJK TuS meinte er hätte mich angewählt. Das 
war natürlich genauso unkorrekt, wie wenig später dann meine Entlassung aus 
dem Verein durch Johannes Mertmann, der mein Vertrauen aufs schändlichste 
missbrauchte. Das will ich Dir, liebe Martina, hier einmal vermitteln, damit Du 
einen Einblick bekommst in die aktiven sportpolitischen Vorgänge in unserer 
Stadt. Ernst Majewski habe ich des Öfteren in der Beziehung versucht 
aufzuklären. Ich habe auch schon Alternativen angeregt, die europaweit, für 
eine, von Justizminister Thomas Kutschaty angemahnte Rechtssicherheit sorgen 
können. Diese betreffen dann auch die verbesserte Rechtssicherheit in Vereinen 
und Parteien. Wenn Du Dich nun mit dem Netzwerk auf die Suche nach den 
Gründen für die "gewechselten Stimmen" begibst, kann ich Dir empfehlen, 
einmal über die Unkorrektheiten im Rotthauser Netzwerk zu referieren. Auch 
Dein Chef unser OB kennt sich in Rotthauser Seilschaften ganz gut aus und 
könnte Dir auch darüber Auskunft geben, welche Vermutungen er hegt über 
den Stimmenschwund. Die CDU und auch die SPD sind selbst daran schuld. Wie 
immer erkennt man aber den Balken im eigenen Auge zu spät, weil man zuviel 
Acht gibt auf den Splitter im Auge des Gegners. Meine Verunglimpfung als Nazi 
an unserem Wohnort ist schlicht gesagt eine große Sauerei, die mir aber nicht 
so viel ausmacht, wie die Zerstörung meines Lebenswerkes im Sport, durch das 
verräterische Verhalten des Vorstands von DJK TuS Rotthausen mit den 
Seilschaftskameraden von der GfW und aus dem Presbyterium der 
Evangelischen Kirche an unserem Ort. Heute weiß ich, dass es einigen 
Menschen Freude bereitet, ältere Bürger als Nazi zu verunglimpfen. 
Niederträchtigkeiten sind Gang und Gäbe seit Urzeiten in der SPD und der CDU. 
Du selbst wirst erfahren haben wie schäbig und schnell andere Leute bereit 
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sind, ein dummes Urteil über ihre Mitmenschen zu fällen. Lassen wir es gut sein 
fürs Erste... die Stimmen werden mehr und mehr fehlen, denn wir leben nicht 
mehr im 20. Jahrhundert und die Leute sind aufgeklärter als Du glaubst. Die 
rechte Mitte hat die CDU freigemacht. So wie die SPD die linke Mitte durch das 
dauernde Koalieren und die Bildung von Seilschaften im gesamten Ruhrgebiet - 
nicht zuletzt auch über die Beteiligung von Immobilienriesen und Sportvereinen. 
Daraus wird für beide Parteien 2020 eine Quittung von den kleineren Parteien 
erstellt. Ich selbst werde mich, wie bereits in meinem ersten Schriftverkehr hier 
an dieser Stelle geäußert, für die FDP stark machen. Also mach’s gut... und 
Gruß an Deine Lieben zu Hause... die sich sicher sehr wundern werden, wenn 
Du erzählst, dass ich ein Nazi sein soll....  

 

Das war schon mal sehr konstruktiv lieber Gerd. Allerdings müsste dann auch 
die Ortsseilschaft mitspielen, die immer noch darauf erpicht ist, andere Leute - 
meist materiell nicht so begüterte Leute - zu gängeln und deren unsportlichen 
Level aufzustempeln. Gerne könnte man sich nach der Podiumsdiskussion am 
16. auch über diesen Hemmschuh des Rotthauser Sports unterhalten... aber 
wirklich erst danach... Du kennst doch sicher auch die Aktion "Schalke hilft" - 
das ist sehr löblich, jedoch sollte man bedenken, dass Schalke bevor es hilft, 
zunächst sämtliches Sponsoringaufkommen in Gelsenkirchen wegsaugt. Das 
fing schon um 1998 an. Wenn ich dann zum Kaufhof zu Herrn K. kam, hieß es 
ab da, der Herr M. war schon hier... im Klartext hieß das, dass der FC Schalke 
seinen Einfluss immer stärker geltend macht, und nichts mehr übrig lassen will 
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für kleine Sportvereine wie damals DJK Sportfreunde Rotthausen es war.. Ich 
ließ mich aber so schnell nicht abwimmeln. Als die Fusion dann unter Dach und 
Fach war, glaubte ich stärker zu sein... allerdings hatte ich nicht bedacht, dass 
dies nur zahlenmäßig von den Mitgliedern her betrachtet stimmte. Obwohl 
keiner 1. Vorsitzender der Fusion sein wollte, neideten mir die einschlägig 
bekannten Pappenheimer schon damals den Posten als 1. Vorsitzender. Aber 
die Arbeit wollte trotzdem keiner machen, das erkannte man nachdem man 
mich aus dem verein warf... ab da ging es in allen Abteilungen - einschließlich 
Handball - bergab. So wie heute immer noch, waren schon damals konstruktive 
Ideen fehl am Platze. Dafür gab es niederträchtiges Gelaber an allen Ecken des 
Vereins, der wie erwähnt im Rufmord durch Michael Thomas Fath von der SPD 
gipfelte. Niemand wusste, dass ich bei den Arbeitsmarktpolitischen 
Förderprogrammen arbeitete, und von der Warte aus über die Sportschule 
Kaiserau einges für Rotthausen bewegen konnte... Dieses etwas für Rotthausen 
zu bewegen viel mir aber immer schwerer, weil es immer deutlicher zu spüren 
war, dass einige Sportkameraden aus dem Rotthauser Netzwerk mit der 
Rotthauser Seilschaft scharf auf mein Projekt gegen Doping und Drogen 
waren... Einige Leute glaubten tatsächlich, dass sie besser organisieren konnten 
im Sport als ich es vermochte. So kam es dann, dass aus 15.000,- € plus 
5.000,- € miese wurden und dabei sogar die von mir angesammelten Rücklagen 
draufgingen... Klasse unser Netzwerk im Sport. Selbst jetzt bei meiner jüngsten 
Innovation, die den zunehmenden Antisemitismus im Auge hat, erhalte ich 
keine Unterstützung von Seiten der Stadt mit den vielfältig beschäftigten 
Ehrenamtslobbyisten.. Im Gegenteil musste ich mir mit ETuS Gelsenkirchen 
sogar einen neuen Durchführungsverein suchen, nachdem man Horst Launert 
den 1. Vorsitzenden mit kriminellen Machenschaften und unehrlichem Gehabe 
von Deutschen Mitgliedern aus dem "Erfinderverein" Bulmke 
herauskatapultierte. Prima ist es geworden im Sport... und so ehrlich ??? !!! 
Formularbeginn   
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 Gelsenkirchen, den 31. Okt. 2017 am  Reformationstag 

Nehmen wir - auch aufgrund dieses Artikels - einmal unseren Gelsenkirchener 
Oberbürgermeister unter die politische Lupe. Eines muss man ihm ja lassen. Er 
schreibt viel – und das unterscheidet ihn von seinen bisherigen Kollegen. 
Allerdings weiß er dabei wohl auch, dass kaum jemand das was er schreibt auch 
liest. Obwohl er dabei immer sehr viel Wahrheiten auf den Punkt bringt. Wenn 
er aber wie hier in dem obigen Artikel der WAZ z. B. anführt, dass die Form der 
Auseinandersetzung oft hysterische Formen annimmt, dann unterliegt er einer 
Fehleinschätzung der eigenen Form der Auseinandersetzung, denn ich kann 
mich noch ganz gut erinnern, dass im Wahlkampf 2014, er dermaßen schäbig 
die rechten Rattenfänger ins Spiel gebracht hatte, um die damit beabsichtigte 
Naziphobie auch glaubhaft zu machen. Über Jahre hatte man kaum etwas 
gehört von Nazis, bis die SPD dann nach und nach wohl auf den Trichter kam, 
diese Naziphobie zu ihrem „Wahlhelfer“ zu machen. Jeder ältere Deutsche 
Bürger der wohl die Bedeutung und die Auswirkungen dieser Epoche in seinem 
Herzen trägt, weil er darunter genauso litt, wie z. B. die Personen die von den 
Nazis verfolgt wurden, findet dies nicht gut. Hier fängt meine Kritik auch an, 
denn diese Naziphobie, die die SPD damit erzeugte, war wenig glaubhaft und 
kam 20 Jahre zu früh. Denn immerhin leben noch genug Menschen die sich sehr 
gut an diese Zeiten erinnern können. Sei es aus eigenen Erlebnissen oder sei es 
aus Überlieferungen ihrer Vorfahren. Also sollte man damit aufhören die 
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rhetorischen  „Stolpersteine“ immer wieder zu erwähnen, und auch damit 
aufhören, weiterhin Stolpersteine in den Boden zu legen, denn diese sind nicht 
einmal von den Personen gewünscht, die einen familiären Bezug zu den 
ermordeten und verschleppten Personen haben. Es ist gar nicht im Sinne derer, 
dass auf den Namen ihrer Angehörigen mit Füßen herumgetreten wird (Frau 
Tasbach-Neuwald). 

Ich konnte nun erleben, wie der Kanzlerkandidat und Hoffnungsträger der 
„Sozies“, Herr Martin Schulz im Wahlkampf scheiterte.  

Mit Deutschen Sozialdemokraten hat das alles, was die SPD sich so einfallen 
lässt nichts mehr viel zu tun. Wie kann man nur auf Dauer sein Nest so 
beschmutzen, oder sind „Sozies“ schon keine Deutschen mehr? Glauben 
„Sozies“ wirklich an den fortwährenden Bestand der EU, wenn sie charakterlos 
ihre eigenen Wurzeln verleugnen, dass dann daraufhin ein Europäer mehr daran 
glaubt, dass mit Deutschland wohl eine neue EU-Macht zu erreichen sei. Oder 
warum beschmutzt man sein Nest nach so vielen Jahren, immer und immer 
wieder. 

Wenn die SPD nun ergründen will warum sie Schiffbruch erleiden musste, dann 
muss sie hier im Ruhrgebiet damit anfangen und damit aufhören, ihre 
Seilschaften zu allem nur möglichen Diebstählen zu gebrauchen. Es könnte eine 
einfache Milchmädchenrechnung sein, wenn die Menschen nicht so wachsam 
wären. Die Milchmädchen-rechnung der SOZIES mit ihren Seilschaften, zielt 
darauf hinaus, möglichst viele alte „Nazikapitalisten“ zu erschrecken und an 
ihren Gewissen zu rühren, so dass sie es sich eher gefallen lassen, von den 
Sozies so richtig ausgenommen zu werden. Das beste Beispiel ist der Int. 
Gelsenkirchener Volkslauf, der von den Sozieseilschaften hier in meiner 
Heimatstadt immer noch belächelt wird, wohl wissend wie schwach 
Einzelkämpfer wie ich sind. Sie wissen natürlich aus eigener Erfahrung, dass die 
Raffsucht sich über alle hehren Themen am Ende hinwegsetzt, ja, sich sogar 
darüber hinwegsetzt, auf welchen krummen Wegen man zum Ziele kommt.  

Wenn man ein, auf ehrlichem Fundament stehendes Europa haben will, dann 
muss man auch ehrlich zu Werke gehen. Nicht so wie Puigdemont  oder andere 
Artisten in den Politreihen, die solange mit dem Feuer spielen, bis sie sich den 
Arsch verbrennen und nach Belgien abhauen. Wäre er nicht so feige würde er in 
der Türkei um Asyl bitten, denn die Türkei wäre das einzige EU ambitionierte 
Land, das ihm Schutz geben darf nach der momentanen EU Gesetzeslage.  

Kommen wir aber zurück zu den „Sozies“ in Gelsenkirchen, die es auch in den 
Reihen der CDU gibt, und die sich nahtlos in die bestehenden Seilschaften 
einfügen. Ich kann  das zu Recht behaupten, denn wer wie ich sich über 40 
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Jahre im Norden und im Süden unserer Stadt dem Sport gewidmet hat, dem ist 
vieles aufgefallen in Bezug darauf, wie „Sozies“ sich des Sports, als ihr 
„Sprachrohr“ bemächtigen, denn wenn es Erfolge gab, irgendwo am Rande einer 
Meisterschaft, oder beim Verwirklichen des nur von mir alleine für 
Gelsenkirchen ausgedachten Int. Gelsenkirchener Volkslauf war, dann waren 
Sozies mit ihren Seilschaften immer in der Nähe.  

Heute ist es ganz schlimm. Nachdem man gemerkt hat, dass die, mit allen 
Kunststücken der politischen Verlogenheit erwirkte Integration von Moslems 
aller Glaubensrichtungen, doch nicht so ganz das Wahre ist, will man bei der 
„Schiffbruchsergründung“ wohl auch nicht wahrhaben, dass Moslems lange 
nicht so dumm sind, wie die SPD und CDU „Sozies“ es gerne gehabt hätten. Die 
so sehr hoffierten Moslems und ebenso die „Deutschtürken“, werden sich so 
verhalten wie es der Koran und ihr Chef Erdogan verlangen, und bald ihre 
eigenen Parteien gründen, und dann will ich hoffen, dass diese verlogene 
Seilschaften, die in den Anfangsjahren von Herrn OB Baranowskis Regentschaft 
in Gelsenkirchen als Doppelspitze, so richtig gefestigt wurde, als er 
Oberbürgermeister und Stadtdirektor in einer Person war, endgültig ins 
Hintertreffen gerät. Dann nutzt auch nicht die Beteiligung des „Sportmolochs“ 
in dieser Seilschaft.  Für die rechte und die linke Mitte stehen in Gelsenkirchen 
schon lange die FDP und die Grünen bereit. Flankiert von AfD und MLPD mit den 
Linken der AUF, deren Stärke nach der Bildung der GROKO über 2 Legislativen in 
Berlin wuchs.  

Da nutzt es auch nichts mehr, wenn die „Sozies aller Couleur“ versuchen neue 
Begriffe zur „Schöpfung einer „Soziekultur“ zu erfinden. Die Quartiersmeister 
mit ihren Bezirksbürgermeistern und den Ehrenamtsagenturen und –lobbyisten, 
sind da wohl in eine verkehrte Spur geraten. Wie viele Bürgermeister haben wir 
eigentlich in Gelsenkirchen? Da lobe ich mir doch die Zeiten , als es mit den 
Herren Knieper, Hendann, Löbbert, Kuhlmann, Sandmann etc. noch ein offenes 
Wort auf der Straße zu sprechen gab. Auf Augenhöhe begegnete man sich 
ehrlich und nicht ganz so mit Gedanken der Selbstbereicherung. Daran wird im 
Endeffekt Europa scheitern… und wenn nicht dagegen gearbeitet wird, endet 
Europa in einer islamunterwanderten Anarchie so wie sie sich bald ganz krass in 
Gelsenkirchen zeigen wird.  

Die Dummheit und die Dekadenz haben schon im alten Rom für den Untergang 
eines Weltreiches gesorgt. Ungefähr so ähnlich wird es Europa ergehen, wenn 
man nicht erkennt, dass es nur eine einzige Möglichkeit gibt, in der 
globalisierten Welt ein starkes Europa zu bilden. Diese Möglichkeit besteht in 
der Bildung der Achse 
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Dann wird jeder überlegen, ob er sich mit diesem Europa anlegen will. 

Ich denke, dass dann sogar endlich die Angst vor den Islamisten nachlässt. 
Islamisten die von allen Moslems getragen werden. Auch wenn Moslems 
beteuern ein friedliebendes Volk zu sein. Der Koran verlangt von ihnen genau 
das Gegenteil und daran werden sie sich halten. Deswegen brauchen wir in 
Europa ein starkes Bündnis. Untermauert von Ehrlichkeit und Vertrauen zu den 
Partnern.  

Spanisch:  

Tomemos, también debido a este artículo, una vez que nuestro alcalde de Gelsenkirchen bajo la lupa política. Uno 

debe dejarlo uno. Escribe mucho, y eso lo distingue de sus colegas anteriores. Sin embargo, también sabe que casi 

nadie lee lo que escribe. Aunque siempre trae muchas verdades al grano. Si, sin embargo, como se muestra en el 

artículo anterior de la WAZ z. B. menciona que la forma del debate, a menudo toma formas histéricos, que está sujeta 

a un error de cálculo de su propia forma de confrontación, porque todavía puedo recordar muy bien que durante la 

campaña electoral en 2014, que tanto había tomado la derecha Flautista en juego para hacer creíble la fobia nazi 

prevista. Durante años, casi nada se había escuchado de los nazis hasta que el SPD gradualmente llegó al embudo 

para hacer de esta fobia nazi su "ayuda electoral". Cualquier ciudadano alemán mayor que probablemente tenga el 

significado y los efectos de esta época en su corazón, porque sufrió tanto como z. Por ejemplo, a las personas que 

fueron perseguidas por los nazis no les gusta esto. Aquí es donde comienza mi crítica, porque esta fobia Nazi creada 

por el SPD no era creíble y llegó 20 años antes. Por lo que debe dejar de hacer las retóricas "obstáculos" que se 

menciona de nuevo, y así seguir para detener piedras de tropiezo en la parte inferior una, en la que ni siquiera se les 

deseados por las personas que tienen una relación familiar a las personas secuestradas y asesinadas. No es en el 

sentido de aquellos que pisotean los nombres de sus familiares. 

Ahora podía ver cómo el candidato a canciller y la esperanza de los "Sozies", el Sr. Martin Schulz, fracasaron en la 

campaña electoral. 

Con los socialdemócratas alemanes, todo lo que el SPD ha propuesto ya no tiene nada que ver. ¿Cómo puedes 

arruinar tu nido así a largo plazo, o los "Sozies" ya no son alemanes? Los soviéticos realmente creen en la existencia 

de la UE, si niegan sus propias raíces sin carácter, entonces los europeos creen que con Alemania se puede lograr un 

nuevo poder de la UE. 

Si el SPD ahora quiere descubrir por qué tuvieron que naufragar, entonces tienen que comenzar aquí en el área del 

Ruhr y dejar de usar sus equipos de sogas para todo tipo de robos. Podría ser una simple factura de lechera si la gente 

no estuviera atenta. El error de cálculo de SOZIES con sus camarillas apunta también a asustar a tantos viejos nazis 

"capitalistas" y tocar su conciencia que estar exentos de los Sozies realmente hay que aguantar. El mejor ejemplo es 

el Int. La raza popular de Gelsenkirchen, que todavía es ridiculizada por las asociaciones sociales, sabe muy bien 

cuán débiles son los combatientes solitarios como yo. Por supuesto, usted sabe por su propia experiencia que la 

locura anula todos los temas nobles, sí, incluso ignora las formas torcidas para lograr el objetivo. 

Si quieres una Europa basada en fundamentos honestos, debes ser honesto. No como Puigdemont u otros artistas en 

las filas políticas que juegan con el fuego hasta que se queman y se van a Bélgica. Si no fuera tan cobarde, pediría 

asilo en Turquía, porque Turquía sería el único país que puede protegerlo bajo la ley de la UE. 

Pero volvamos a los sozies en Gelsenkirchen, que también están en las filas de la CDU, y que encajan a la perfección 

en las camarillas existentes. Puedo afirmar con razón, ya que he dedicado más de 40 años en el norte y sur de nuestra 

ciudad el deporte, es mucho notado a tomar posesión del deporte como su "portavoz" en lo que respecta a cómo el 

Sozies, porque si éxitos dio, en algún lugar al borde de un campeonato o en la realización de solo por mí solo para 

Gelsenkirchen concebido int. La raza popular de Gelsenkirchen era, luego eran sozies con sus equipos de sogas 

siempre cerca. 
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Hoy es muy malo. Una vez que haya notado que, adquiridos con todos los trucos de la integración mendacidad 

política de los musulmanes de todo tipo, pero no del todo la verdad es que es probable que no lo admitirá en el 

"Schiffbruchsergründung" que los musulmanes larga no son tan estúpidos como al SPD y al acompañante de CDU les 

hubiera gustado. Los así hoffierten "turcos alemanes" se comportará de manera que se requiere por el Corán y su jefe 

Erdogan, y pronto formar su propio partido, y luego quiero esperar que éstas equipo de cuerda mentiroso, lo que 

realmente se fortaleció en los primeros años del reinado de Baranowski Cuando era Lord Mayor y Director de la 

ciudad en uno, finalmente se quedó atrás. Entonces no use la participación del "Sport Moloch" en esta fiesta con 

cuerdas   

, El FDP y los Verdes ya han estado listos en Gelsenkirchen para los centros derecho e izquierdo. Flanqueado por 

AfD y MLPD con la izquierda de la AUF, cuya fuerza creció después de la formación de GROKO en Berlín. Ya que 

no usa más, si los sozies intentan inventar nuevos conceptos para la "creación de un" Soziekultur ". Los maestros del 

distrito con los alcaldes de su distrito y los grupos de presión voluntarios probablemente estén en una senda 

equivocada. ¿Cuántos alcaldes tenemos en Gelsenkirchen? Alabo los tiempos, cuando todavía había una palabra 

abierta en la calle con los señores Knieper, Hendann, Lobbert, Kuhlmann, Sandmann, etc. A nivel de los ojos te 

encontraste honesto y no exactamente con pensamientos de auto enriquecimiento. Al final, Europa fracasará ... y si no 

funciona, Europa acabará en una anarquía infiltrada por el Islam. La estupidez y la decadencia ya han causado la 

desaparición de un imperio en la antigua Roma. Algo similar le sucederá a Europa si uno no se da cuenta de que solo 

hay una manera de construir una Europa fuerte en el mundo globalizado. Esta posibilidad existe en la formación del 

eje París - Berlín - Moscú Entonces todos considerarán si él quiere invertir con esta Europa. Creo que finalmente, 

incluso el miedo a los islamistas se calma. Islamistas que son llevados por todos los musulmanes. Aunque los 

musulmanes afirman ser un pueblo amante de la paz. El Corán exige exactamente lo opuesto a ellos y se apegarán a 

él. Es por eso que necesitamos una alianza fuerte en Europa. Sustentada por la honestidad y la confianza en los 

socios. 

Französisch    

Supposons - même dans cet article - même notre maire de Gelsenkirchen au microscope politique. Il faut lui en 

laisser un. Il écrit beaucoup - et cela le distingue de ses précédents collègues. Cependant, il sait aussi que presque 

personne ne lit ce qu'il écrit. Bien qu'il apporte toujours beaucoup de vérités au point. Si, toutefois, comme indiqué 

dans l'article ci-dessus de la WAZ z. B. mentionne que la forme du débat prend souvent des formes hystériques, il est 

soumis à une mauvaise appréciation de leur propre forme de confrontation, parce que je me souviens encore très bien 

que pendant la campagne électorale en 2014, il avait alors pris le droit Pied Piper en jeu pour rendre le Naziphobie 

prévu crédible. Pendant des années, ils avaient à peine entendu parler des nazis, le SPD puis vint progressivement 

dans la trémie pour faire de cette phobie nazie leurs « agents électoraux ». Chaque citoyens allemands âgés porte 

probablement le sens et les implications de cette époque dans son cœur parce qu'il vient de subir tel. Par exemple, les 

gens qui ont été persécutés par les nazis n'aiment pas ça. Voici ma critique commence aussi, comme ces phobie nazie 

était le SPD produit si peu de crédibilité et est venu 20 ans trop tôt. Donc, vous devriez cesser de faire les rhétoriques 

« pierres d'achoppement » à mentionner à nouveau, et ainsi de continuer à arrêter des pierres d'achoppement dans 

celui du bas, en ce sens qu'ils ne sont même pas désiré par les personnes qui ont un lien de parenté avec les meurtres 

et les personnes enlevées. Ce n'est pas dans le sens de ceux qui foulent aux pieds les noms de leurs proches. 

Je pouvais maintenant voir comment le candidat chancelier et l'espoir du « Sozies » M. Martin Schulz a échoué dans 

la campagne électorale. 

Avec les sociaux-démocrates allemands, tout ce que le SPD a proposé n'a plus rien à faire. Comment pouvez-vous 

polluer de façon permanente son nid si, ou « Sozies » ne pas plus d'Allemands? Croyez-Sozies vraiment sur le stock 

de l'UE si elles nient leurs propres racines qui croit alors sans caractère les Européens est d'atteindre un nouveau 

pouvoir de l'UE avec l'Allemagne. 

Si le SPD veut comprendre pourquoi ils ont dû être naufragé, ils doivent commencer ici dans la région de la Ruhr et 

arrêter leurs cliques à tous les vols que possible d'utiliser. Ce pourrait être une simple facture de laitière si les gens 

n'étaient pas vigilants. L'erreur de calcul SOZIES avec leurs cliques vise également à faire peur autant de vieux « 

capitalistes nazis » et de toucher leur conscience qu'ils soient exemptés des Sozies vraiment là pour mettre en place. 
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Le meilleur exemple est l'Int. Gelsenkirchen fun run, qui est toujours ridiculisé par le Sozieseilschaften, sachant 

pertinemment comment les combattants individuels faibles comme moi. Bien sûr, vous savez par expérience que le 

Raffsucht défie tous les thèmes nobles, oui, même le brave, sur ce tortueux chemins pour atteindre les objectifs. 

Si vous voulez une Europe fondée sur des bases honnêtes, alors vous devez être honnête. Pas comme Puigdemont ou 

d'autres artistes dans les rangs politiques, tout en jouant avec le feu jusqu'à ce qu'ils brûlent l'âne et loin en Belgique. 

S'il était pas un lâche, il demanderait la Turquie d'asile, parce que la Turquie est le seul pays qui peut lui donner une 

protection par la législation européenne. 

Mais revenons aux Sozies à Gelsenkirchen, qui est aussi disponible dans les rangs de la CDU, et se intégrer 

parfaitement dans les cliques existantes. Je peux prétendre à juste titre parce que je consacrais plus de 40 ans dans le 

nord et le sud de notre ville le sport, est beaucoup plus remarqué de prendre possession du sport comme leur « porte-

parole » en ce qui concerne la façon dont le Sozies, parce que si elle succès était quelque part sur le bord d'un 

championnat ou dans la réalisation propre conçu que par moi Gelsenkirchen Int. La course folklorique de 

Gelsenkirchen était, puis étaient des sozies avec leurs équipes de corde toujours à proximité. 

Aujourd'hui c'est très mauvais. Une fois que vous avez remarqué que, procura avec toutes les astuces de l'intégration 

politique des musulmans mensonges de toutes les allégeances, mais pas tout à fait la vérité est, vous conviendrez sans 

doute pas à la « Schiffbruchsergründung » que les musulmans ne sont pas aussi longtemps stupide que le SPD et le 

CDU l'auraient aimé. Les si hoffierten « Turcs allemands » se comporteront de façon nécessaire par le Coran et son 

patron Erdogan, et bientôt former leur propre parti, et je veux espérer que ces cordée mensongères, qui a vraiment 

renforcé dans les premières années du règne de Baranowski Quand il était lord-maire et directeur de la ville dans un, 

il a finalement pris du retard. Alors n'utilisez pas la participation du "Sport Moloch" dans cette partie cordée   

, Le FDP et les Verts sont depuis longtemps prêts à Gelsenkirchen pour les centres de droite et de gauche. Flanqué 

par AfD et MLPD avec la gauche de l'AUF, dont la force s'est développée après la formation de GROKO à Berlin. 

Comme il ne sert plus, si les sozies essayent d'inventer de nouveaux concepts pour la "création d'une" Soziekultur ". 

Les maîtres de district avec leurs maires de district et les lobbyistes bénévoles sont probablement dans une mauvaise 

voie. Combien de maires avons-nous à Gelsenkirchen? Je loue le temps, quand il y avait encore un mot ouvert dans la 

rue avec MM. Knieper, Hendann, Loebbert, Kuhlmann, Sandmann, etc. Au niveau des yeux, vous avez rencontré 

honnête et pas tout à fait avec des pensées d'enrichissement personnel. Il est en fin de compte l'Europe échouer ... et si 

non travaillé d'autre part fait fin Europe infiltrée anarchie La islam bêtise et la décadence ont fait dans la Rome 

antique pour la chute d'un empire. Quelque chose de semblable arrivera à l'Europe si l'on ne se rend pas compte qu'il 

n'y a qu'un seul moyen de construire une Europe forte dans le monde globalisé. Cette possibilité existe dans la 

formation de l'axe Paris - Berlin - Moscou Alors tout le monde va se demander s'il veut investir dans cette Europe. Je 

pense que finalement, même la peur des islamistes s'estompe. Les islamistes qui sont portés par tous les musulmans. 

Même si les musulmans prétendent être un peuple épris de paix. Le Coran exige exactement le contraire d'eux et ils 

s'y conforment. C'est pourquoi nous avons besoin d'une alliance forte en Europe. Soutenu par l'honnêteté et la 

confiance dans les partenaires. 

Russisch   

Давайте возьмем - также из-за этой статьи - однажды наш лорд-мэр Гельзенкирхена под политическим 

увеличительным стеклом. Надо оставить его. Он много пишет, и это отличает его от его предыдущих коллег. 

Однако он также знает, что вряд ли кто-то читает то, что он пишет. Хотя он всегда приносит много правды. 

Если, однако, как показано в вышеуказанной статье WAZ z. Например, утверждая, что форма конфронтации 

часто принимает истерические формы, тогда он подвергается недоразумению своей собственной формы 

конфронтации, поскольку я хорошо помню, что в избирательной кампании 2014 года он привел в игру 

правильного Пьедного Пайпера чтобы сделать достоверную предполагаемую нацистскую фобию. В течение 

многих лет почти ничего не слышали от нацистов, пока СПД постепенно не пришло в воронку, чтобы сделать 

эту фашистскую фобию своим «помощником на выборах». Любой пожилой немецкий гражданин, который, 

вероятно, несет в себе смысл и последствия этой эпохи, потому что он страдал так же, как и z. Например, 

людям, которых преследовали нацисты, это не нравится. Именно здесь начинается моя критика, потому что 

эта нацистская фобия, созданная СПД, была не очень надежной и на 20 лет была слишком ранней. Поэтому 
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вы должны перестать упоминать риторические «камни преткновения» снова и снова, и прекратите 

останавливать камни преткновения в земле, потому что они даже не нужны тем, кто имеет семейную связь с 

убитыми и похищенными людьми. Это не в смысле тех, кто попирает имена своих родственников. 

Теперь я мог видеть, как кандидат канцлера и надежду на «Сосис», г-н Мартин Шульц, не прошли в 

предвыборной кампании. 

С немецкими социал-демократами все, что придумал СПД, больше не имеет никакого отношения. Как вы 

можете испортить свое гнездо в долгосрочной перспективе, или «Сосисы» больше не немцы? Соси 

действительно верят в существование ЕС, если отрицают свои собственные корни, что тогда европейцы 

считают, что с Германией может быть достигнута новая власть ЕС. 

Если СПД теперь хочет узнать, почему они должны были быть потерпевшими кораблекрушение, то они 

должны начать здесь, в районе Рур, и прекратить использовать свои команды веревки для всех видов краж. 

Это может быть простой доярок, если люди не проявляют бдительности. Законопроект дойщицы СОЗИ с его 

кликами направлен на то, чтобы пугать как можно больше старых «нацистских капиталистов» и коснуться их 

совести, чтобы они действительно могли быть освобождены от сомов. Лучшим примером является Int. 

Гельзенкирхенская народная раса, которая до сих пор осмеивается социальными партнерствами, хорошо 

знает, насколько слабыми одинокими бойцами, такими как я. Конечно, из собственного опыта вы знаете, что 

увлечение отменяет все благородные темы, да, даже игнорирует кривые способы достижения цели. 

Если вы хотите, чтобы Европа была основана на честных основаниях, тогда вы должны быть честными. Не 

так, как Puchdemont или другие артисты в политических званиях, которые играют с огнем, пока не сжигают 

свои задницы и не уезжают в Бельгию. Если бы он не был таким трусливым, он попросил бы убежища в 

Турции, потому что Турция была бы единственной страной, которая могла бы защитить его в соответствии с 

законодательством ЕС. 

Но вернемся к сосискам в Гельзенкирхене, которые также находятся в рядах ХДС, и которые легко 

вписываются в существующие клики. Я могу справедливо сказать, что, поскольку, поскольку я посвятил себя 

спорту более 40 лет на севере и на юге нашего города, мы заметили много в плане того, как социалисты 

занимают свое место в спорте в качестве своего «мундштука», потому что, если им удастся добиться успеха 

давал, где-то на краю чемпионата, или понимая, что единственный из меня только для Гельзенкирхена 

задумал int. Народная раса Гельзенкирхен была, а потом были сосиски с их веревочными группами всегда 

рядом. 

Сегодня это очень плохо. Поняв, что интеграция мусульман всех мастей, достигнутая всеми трюками 

политической лживости, не совсем правдоподобна, вероятно, не хочется верить в «кораблекрушение», что 

мусульмане не так глупы, как ему понравилось бы SPD и CDU pillion. Ожидаемые «немецкие турки» будут 

вести себя так, как Коран и их лидер Эрдоган требуют, и вскоре создали свою собственную партию, и тогда я 

надеюсь, что эта лживая правящая партия, которая в первые годы правления Барановского действительно 

укрепилась Когда он был лордом-мэром и руководителем города в одном, он наконец упал. Тогда не 

используйте участие «Спортивного Молоха» в этой тросованной вечеринке  

, FDP и Зеленые уже давно готовы в Гельзенкирхене для правого и левого центров. В фокусе AfD и MLPD 

слева от AUF, чья сила выросла после формирования GROKO в Берлине. Так как он больше не используется, 

если сажи пытаются изобретать новые концепции для «создания« Созикультура ». Окружные мастера с их 

районными мэрами и волонтерскими лоббистами, вероятно, ошибаются. Сколько мэров у нас в 

Гельзенкирхене? Я хвалил времена, когда на улице все еще было открытое слово с господами Книпером, 

Хенданном, Лоббертом, Кульманом, Сандманном и т. Д. На уровне глаз вы встречались честно и не совсем 

так с мыслями о самообогащении. В конце концов, Европа потерпит неудачу ... и если не сработает, Европа 

окажется в анархии, пропитанной исламом. Глупость и декаданс уже привели к падению империи в Древнем 

Риме. Что-то подобное произойдет с Европой, если вы не поймете, что есть только один способ построить 

сильную Европу в глобализованном мире. Эта возможность существует при формировании оси Париж - 

Берлин - Москва. Тогда все будут рассматривать вопрос о том, хочет ли он инвестировать в эту Европу. Я 

думаю, что тогда, наконец, даже страх перед исламистами спадает. Исламистов, которых несут все 

мусульмане. Хотя мусульмане утверждают, что они миролюбивые люди. Коран требует от них совершенно 

противоположное, и они будут придерживаться этого. Вот почему нам нужен сильный союз в Европе. 

Подкрепляется честностью и доверием к партнерам. 
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-, FDP i Zelenyye uzhe davno gotovy v Gel'zenkirkhene dlya pravogo i levogo tsentrov. V fokuse AfD i MLPD sleva 

ot AUF, ch'ya sila vyrosla posle formirovaniya GROKO v Berline. Tak kak on bol'she ne ispol'zuyetsya, yesli sazhi 

pytayutsya izobretat' novyye kontseptsii dlya «sozdaniya« Sozikul'tura ». Okruzhnyye mastera s ikh rayonnymi 

merami i volonterskimi lobbistami, veroyatno, oshibayutsya. Skol'ko merov u nas v Gel'zenkirkhene? YA khvalil 

vremena, kogda na ulitse vse yeshche bylo otkrytoye slovo s gospodami Kniperom, Khendannom, Lobbertom, 

Kul'manom, Sandmannom i t. D. Na urovne glaz vy vstrechalis' chestno i ne sovsem tak s myslyami o 

samoobogashchenii. V kontse kontsov, Yevropa poterpit neudachu ... i yesli ne srabotayet, Yevropa okazhetsya v 

anarkhii, propitannoy islamom. Glupost' i dekadans uzhe priveli k padeniyu imperii v Drevnem Rime. Chto-to 

podobnoye proizoydet s Yevropoy, yesli vy ne poymete, chto yest' tol'ko odin sposob postroit' sil'nuyu Yevropu v 

globalizovannom mire. Eta vozmozhnost' sushchestvuyet pri formirovanii osi Parizh - Berlin - Moskva. Togda vse 

budut rassmatrivat' vopros o tom, khochet li on investirovat' v etu Yevropu. YA dumayu, chto togda, nakonets, dazhe 

strakh pered islamistami spadayet. Islamistov, kotorykh nesut vse musul'mane. Khotya musul'mane utverzhdayut, 

chto oni mirolyubivyye lyudi. Koran trebuyet ot nikh sovershenno protivopolozhnoye, i oni budut priderzhivat'sya 

etogo. Vot pochemu nam nuzhen sil'nyy soyuz v Yevrope. Podkreplyayetsya chestnost'yu i doveriyem k partneram. 

 

Google Übersetzer für Unternehmen:Translator ToolkitWebsite-Übersetzer 
 
 

English 
 

Let's take - also due to this article - once our Gelsenkirchen Lord Mayor under the political magnifying glass. One 

must leave him one. He writes a lot - and that distinguishes him from his previous colleagues. However, he also 

knows that hardly anyone reads what he writes. Although he always brings a lot of truths to the point. If, however, as 

shown in the above article of the WAZ z. For example, arguing that the form of confrontation often takes on 

hysterical forms, then he is subject to a misjudgment of his own form of confrontation, for I remember quite well that 

in the 2014 election campaign, he had brought the right Pied Piper into play to make credible the intended Nazi 

phobia. For years, hardly anything had been heard from Nazis until the SPD gradually came to the funnel to make 

this Nazi phobia their "electoral helper". Any older German citizen who probably carries the meaning and effects of 

this epoch in his heart, because he suffered just as much as z. For example, the people who were persecuted by the 

Nazis do not like this. This is where my criticism begins, because this Nazi phobia created by the SPD was not 

credible and came 20 years too early. So you should stop mentioning the rhetorical "stumbling blocks" again and 

again and stop stopping stumbling blocks in the ground, because they are not even wanted by those who have a 

family connection to the murdered and abducted persons. It is not in the sense of those who trample on the names of 

their relatives. 

I could now see how the chancellor candidate and hope of the "Sozies", Mr. Martin Schulz failed in the election 

campaign. 

With German Social Democrats, everything that the SPD has come up with has nothing to do anymore. How can you 

spoil your nest like that in the long term, or are "socialites" no longer Germans? Sozies really believe in the existence 

of the EU, if they deny characterless their own roots, that then the Europeans believe that with Germany a new EU 

power can be achieved. 

If the SPD now wants to find out why they had to be shipwrecked, then they have to start here in the Ruhr area and 

stop using their rope teams for all sorts of thefts. It could be a simple milkmaid bill if people were not vigilant. The 

SOZIES 'milkmaid bill with its cliques aims to frighten as many old "Nazi capitalists" as possible and to touch their 

consciences so that they can really be exempted from the pussies. The best example is the Int. Gelsenkirchen folk 

race, which is still ridiculed by the social partnerships, well know how weak lone fighters like me are. Of course, you 

know from your own experience that the craze overrides all the noble themes, yes, even ignores the crooked ways to 

achieve the goal. 

If you want a Europe that is based on honest foundations, then you have to be honest. Not like Puigdemont or other 

artists in the political ranks who play with the fire until they burn their asses and leave for Belgium. If he was not so 

cowardly, he would ask for asylum in Turkey, because Turkey would be the only country that can protect him under 

EU law. 

But let's get back to the sozies in Gelsenkirchen, which are also in the ranks of the CDU, and which fit seamlessly 

http://www.google.com/url?rs=rsmf&q=http://translate.google.com/toolkit%3Fhl%3Dde
http://www.google.com/url?rs=rsmf&q=http://translate.google.com/toolkit%3Fhl%3Dde
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into the existing cliques. I can rightly say that because, as I have dedicated myself to sports for more than 40 years in 

the north and in the south of our city, we have noticed a lot in terms of how the social partners are taking over sport 

as their "mouthpiece", because if they succeed gave, somewhere on the edge of a championship or in the realization 

of only by me alone for Gelsenkirchen conceived int. Gelsenkirchen folk race was, then were sozies with their rope 

teams always nearby. 

Today it is very bad. After realizing that the integration of Muslims of all stripes, achieved with all the tricks of 

political mendacity, is not quite the truth, one probably does not want to believe in the "shipwreck" that Muslims are 

not as stupid as the SPD and CDU pillion would have liked it. The much-hoped-for "German Turks" will behave as 

the Qur'an and their leader Erdogan demand, and soon set up their own party, and then I hope that this mendacious 

ruling party, which in the early years of Baranovsky's reign, really strengthened When he was Lord Mayor and City 

Director in one, he finally fell behind. Then do not use the participation of the "Sport Moloch" in this roped party 

 

, The FDP and the Greens have long been ready in Gelsenkirchen for the right and left centers. Flanked by AfD and 

MLPD with the left of the AUF, whose strength grew after the formation of GROKO in Berlin. Since it does not use 

any more, if the sozies try to invent new concepts for the "creation of a" Soziekultur ". The district masters with their 

district mayors and the volunteer lobbyists are probably in a wrong track. How many mayors do we have in 

Gelsenkirchen? I praise the times, when there was still an open word on the street with Messrs. Knieper, Hendann, 

Lobbert, Kuhlmann, Sandmann, etc. At eye level you met honest and not quite so with thoughts of self enrichment. In 

the end, Europe will fail ... and if not worked against, Europe will end up in an Islam-infiltrated anarchy. Stupidity 

and decadence have already caused the demise of an empire in ancient Rome. Something similar will happen to 

Europe if one does not realize that there is only one way to build a strong Europe in the globalized world. This 

possibility exists in the formation of the axis Paris - Berlin - Moscow Then everyone will consider whether he wants 

to invest with this Europe. I think that then finally even the fear of the Islamists subsides. Islamists who are carried by 

all Muslims. Even though Muslims claim to be a peace-loving people. The Koran demands exactly the opposite from 

them and they will stick to it. That's why we need a strong alliance in Europe. Underpinned by honesty and trust in 

the partners.   
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An allen möglichen Stellen im Internet wird gehetzt. So tief in die Geschichte 
zurückzugehen, gehört sich nicht, denn alle Staaten haben im Lebenskampf auch 
Kriegssünden begangen. (Siehe jetzt den Terror mit dem IS). Es ist einfach alles  eine 
große Sauerei… es sind meiner Meinung nach nicht einmal unbedingt die dadurch 
sehr geschädigten Juden, deren Revanchegelüste man ja noch verstehen könnte…  
Ich denke es sind die  SOZIES  - ich bezeichne die Mischung aus Sozialisten und 
Kommunisten so  -  ein sogenanntes Arbeiterproletariat, das durch Korruption und 
unter Mitwirken von Seilschaften – die sogar CDU und SPD – Politiker und türkische 
Politiker mit Erdogantreue zusammen arbeiten lassen,  nicht nur in die Ministerien, 
sondern sogar in die Hochschulen eingedrungen ist   ---   Fernunis etc.   
Wir brauchen tatsächlich einen neuen Luther, wenn man dieses Video betrachtet…  
https://www.youtube.com/watch?v=dI-Rw0jSpNg&feature=youtu.beBis dann, 
dann… kann man da nur sagen!  Da hilft nur noch die Achse    

https://www.youtube.com/watch?v=dI-Rw0jSpNg&feature=youtu.be
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PARIS-BERLIN-MOSKAU 

Um sich dagegen wehren zu können. Und dann wie Frau Nales sagt „Auf die Fresse“. 
Nicht der CDU sondern den Erdogan hörigen Doppelbürgern in Deutschland, denen 
die SPD vertraut hatte und die dann die Partei im Regen stehen ließen, als man deren 
Stimmen brauchte. Traurig für Familien, die jetzt solch einen „Blutsbruder“ auf der 
Couch sitzen haben. Das Schicksal teilen viele Familien hier in Deutschland, weil sie 
mit Moslems verschwägert sind – ich wüsste dann auch nicht so recht, wie ich mich 
zu entscheiden habe…    Gruß Siggi… 
 

 
 

 

Sieghard Tinibel hat Holger Schersichs Foto geteilt. 
Administrator · 13. Juli 2016 · Gelsenkirchen, Nordrhein-Westfalen 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=766853600084782&set
=gm.981130342000186&type=3&theater Prima Foto ... zeigt genau 
den Startpunkt des nächsten Gelsenkirchenmarathon am Sonntag, den 
22.04.2018 um 11:00 Uhr Onlineanmeldungen möglich unter diesem 
Link http://www.trackmyrace.com/…/25-int-gelsenkirchener-
volksl…/  

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gs&hc_ref=ARRYWFUwsnqNBqRRL-RWNCrBsJQrEfZoMh87Ele5K6ShelTWkUHjeDC2A6yv_Q50dKU&dti=106599042741323&hc_location=group
https://www.facebook.com/holger.schersich?fref=gs&hc_ref=ARRYWFUwsnqNBqRRL-RWNCrBsJQrEfZoMh87Ele5K6ShelTWkUHjeDC2A6yv_Q50dKU&dti=106599042741323&hc_location=group
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=766853600084782&set=gm.981130342000186&type=3&hc_ref=ARRYWFUwsnqNBqRRL-RWNCrBsJQrEfZoMh87Ele5K6ShelTWkUHjeDC2A6yv_Q50dKU&fref=gs&dti=106599042741323&hc_location=group
https://www.facebook.com/groups/106599042741323/admins/
https://www.facebook.com/groups/sieghard/permalink/1090147227719828/
https://www.facebook.com/pages/Gelsenkirchen/115855695092006?ref=gs&fref=gs&hc_location=group
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=766853600084782&set=gm.981130342000186&type=3&fref=gs&dti=106599042741323&hc_location=group
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=766853600084782&set=gm.981130342000186&type=3&fref=gs&dti=106599042741323&hc_location=group
http://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/
http://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/
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Wir haben am Maritim-Pub im Stadtpark einen Lauftreff eingerichtet. 
Immer montags um 18:00 Uhr mit dem VIVAWEST-Laufbotschafter 
Andreas Bahl.   

EURO-Sozies verunglimpfen auch gerne ihre 
Zeitgenossen, von denen sie glauben, dass diese, 
als politische Gegner deren Lügen bloßlegen 
könnten…   Hier ein Video dazu  

https://www.youtube.com/watch?v=A
ATiHi0j3jw  

Begleittext des Videos: Ab und zu kommt es immer wieder zur 

Sprache. Die Verunglimpfung des Namens meiner Familie scheint einigen 
Bürgern nicht wirklich aufgefallen zu sein. So äußerte sich jetzt kürzlich in einem 
WAZ-Bericht über die Karl-Meyer-Straße die "Pseudo Regierung" der 
Mundnehmer des GfW - Immobilienriesen am Ort, des Gelsenkirchener Vorortes 
Rotthausen in der Tageszeitung WAZ, innerhalb des Artikels über unser 
mittlerweile abgerissenes "Katzenhaus" der Erbengemeinschaft Tinibel. Keiner 
weiß, dass diese Tiere dort ursprünglich aus lauter Mitleid von meiner leider 
schon verstorbenen Cousine angesiedelt wurden, weil sie von Taubenvätern 
vergiftet, auf unseren Hof taumelten und von meiner Verwandten dort teilweise 
gesund gepflegt wurden - wenn es denn überhaupt noch gelang. Hier der Link 
zu dem Artikel - bei Interesse bitte in die Browserleiste Ihres PC kopieren und 
die Kommentare dazu verfolgen... http://www.derwesten.de/staedte/gelse... 
Dieses Video habe ich nun so abgefasst, dass auch der Unverständigste es nun 
verstehen kann, warum es Menschen gibt, die am Gemeinwohl von 
schützenswerten Lebewesen interessierter sind, als an Geld und Gut. Das Video 
kann auch vermitteln, warum ich als Sportlehrer uneigennützig die Jugendlichen 
und Erwachsenen über Jahrzehnte im Sport anleitete, und dabei im Endeffekt 
Neuerungen im Sport hervorbrachte, an die nie ein Sportlehrer je denken würde, 
weil dieses u.a. genau der sozial emotionalen Intelligenz meiner Familie 
entspricht. Diese Gene der Fürsorge gegenüber Mensch und Tier sind auch in 
mir vorhanden, wie mein jahrzehntelanges Engagement es im Sport und im 
Beruf beweisen. Die vier Herren, die sich hinter diesen Bericht durch ihre 

https://www.youtube.com/watch?v=AATiHi0j3jw
https://www.youtube.com/watch?v=AATiHi0j3jw
https://www.youtube.com/redirect?q=http%3A%2F%2Fwww.derwesten.de%2Fstaedte%2Fgelsenkirchen%2Feinkaufsmeile-karl-meyer-strasse-in-gelsenkirchen-rotthausen-id12150600.html&redir_token=CLp4fki6BTBbNhD53KjsxDZNcA18MTUwOTU2NDQxOEAxNTA5NDc4MDE4&v=AATiHi0j3jw&event=video_description
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Ablichtung stellen, sind allesamt ebenfalls engagierte Menschen in der Gemeinde 
Rotthausen. Allerdings scheinen sie manchmal Äpfel mit Birnen zu verwechseln, 
und sich somit um Dinge kümmern, die sie selbst mehr in den politischen Focus 
rücken, als Ihnen das lieb sein kann. Denn mittlerweile ist herausgekommen, 
dass durch Lügen und Niederträchtigkeiten der Leute, denen sie selbst "die 
Stange halten", das Projekt des DOSB-Sportlehrers gegen Doping und Drogen 
im Sport zerstört wurde. Aber auch ein weiteres Engagement des Sportlehrers 
wurde im Kulturhauptstadtjahr 2010 durch Verunglimpfungen im Sportverein 
DJK TuS Rotthausen abgewürgt. Die BIG Krankenkasse Herne, schätzt den Wert 
eines Halbmarathons durch City und Park - in der Form wie er von Sieghard 
Tinibel unentgeltlich für alle Sportler am 23. April 2017 wieder durchgeführt 
werden wird auf 200.000, - €. Daran können sich nun die Zerstörer des Projekts, 
die Herren Mertmann, Beuting, Stachorra mit GfW-Chef Herrn Wilhelm Tax nun 
orientieren. Ebenso daran orientieren kann sich auch Sieghard Tinibels 
Rufmörder, aus den Reihen der SPD-Rotthausen mit OB Frank Baranowski. Geht 
man bei allen Recherchen ganz zurück in die Anfänge der Präsidentschaft 
Sieghard Tinibels im Jahr 2001, muss man auch die Anwaltskanzlei des Dr. 
Heescher in den Focus des Rückblicks stellen, der es nicht gelang die Fusion 
unter Dach und Fach zu bringen, weil sich eine Rechtspflegerin am Amtsgericht 
permanent über Jahre erfolgreich weigerte, den fehlerhaften Antrag in das 
Vereinsregister am Gelsenkirchener Amtsgericht aufzunehmen. DAZU KAMEN IM 
JAHR 2010 NOCH AKTIVITÄTEN WEITERER „NEIDHAMMEL“, die ganz effektiv 
daran beteiligt waren, den Gelsenkirchenmarathon zu zerstören. Durch eine 
Abmahnung Sieghard Tinibels, die sein Widersacher Beuting, durch einen 
weiteren Mundnehmer des Immobilienriesen GfW - Name der Kanzlei ist 
bekannt – auf den Weg brachte, wurden dem Rufmord durch die SPD dann 
komplett Tür und Tor geöffnet. Die "Kultur des Heraushaltens" von NRW 
Justizminister Kutschaty (SPD), ließ dann solche Art von Korruption nicht nur in 
Gelsenkirchen zu, sondern augenscheinlich ist dies Bestandteil im gesamten 
Ruhrgebiet - vornehmlich Duisburg, Essen, Gelsenkirchen. Man sollte verfolgen 
wie der Sport unter diesen Umständen in Gelsenkirchen mit dem 
Gelsenkirchenmarathon weitergeht. Vor allem darum, weil das Projekt 
inzwischen durch den Beisatz im Motto - gegen Ausländerfeindlichkeit und 
Antisemitismus – in der Ausschreibung erweitert wurde. Das Erstellungsdatum 
dieses Videos wurde vom Autor auf den Tag der Deutschen Einheit 2016 
vorverlegt.   
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Text über facebook an die Rotthauser Post.  Sieghard Tinibel Ja, und die 

Belforter Straße hieß Wilhelmstraße... 

Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 

· Antworten · 11 Min · Bearbeitet 

 

Sieghard Tinibel In dem Haus Nr. 2, an der Belforter Str., das auch zu unserem 

Eigentum gehörte, versteckte meine Familie Verfolgte des Naziregimes unter 

Einsatz des eigenen Lebens. Ich sehe mich aufgrund der Verunglimpfungen meiner 

Familie aus den Reihen der SPD und CDU Mitglieder unseres Vorortes, schon 

etwas länger gezwungen darauf hinzuweisen, dass ich in keinster Weise ein 

sogenannter Nazi bin. Sozies verunglimpfen gerne ihre Zeitgenossen, von denen 

sie glauben, dass diese, als politische Gegner deren Lügen bloßlegen könnten… 

Hier ein Video dazu https://www.youtube.com/watch?v=AATiHi0j3jw  

Begleittext des Videos: Ab und zu kommt es immer wieder zur Sprache. Die 

Verunglimpfung des Namens meiner Familie scheint einigen Bürgern nicht 

wirklich aufgefallen zu sein. So äußerte sich jetzt kürzlich in einem WAZ-Bericht 

über die Karl-Meyer-Straße die "Pseudo Regierung" der Mundnehmer des GfW - 

Immobilienriesen am Ort, des Gelsenkirchener Vorortes Rotthausen in der 

Tageszeitung WAZ, innerhalb des Artikels über unser mittlerweile abgerissenes 

"Katzenhaus" der Erbengemeinschaft Tinibel. Keiner weiß, dass diese Tiere dort 

ursprünglich aus lauter Mitleid von meiner leider schon verstorbenen Cousine 

angesiedelt wurden, weil sie von Taubenvätern vergiftet, auf unseren Hof 

taumelten und von meiner Verwandten dort teilweise gesund gepflegt wurden - 

wenn es denn überhaupt noch gelang. Hier der Link zu dem Artikel - bei Interesse 

bitte in die Browserleiste Ihres PC kopieren und die Kommentare dazu verfolgen... 

http://www.derwesten.de/staedte/gelse... Dieses Video habe ich nun so abgefasst, 

dass auch der Unverständigste es nun verstehen kann, warum es Menschen gibt, 

die am Gemeinwohl von schützenswerten Lebewesen interessierter sind, als an 

Geld und Gut. Das Video kann auch vermitteln, warum ich als Sportlehrer 

uneigennützig die Jugendlichen und Erwachsenen über Jahrzehnte im Sport 

anleitete, und dabei im Endeffekt Neuerungen im Sport hervorbrachte, an die nie 

ein Sportlehrer je denken würde, weil dieses u.a. genau der sozial emotionalen 

Intelligenz meiner Familie entspricht. Diese Gene der Fürsorge gegenüber Mensch 

und Tier sind auch in mir vorhanden, wie mein jahrzehntelanges Engagement es 

im Sport und im Beruf beweisen. Die vier Herren, die sich hinter diesen Bericht 

durch ihre Ablichtung stellen, sind allesamt ebenfalls engagierte Menschen in der 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi&rc=p
https://www.facebook.com/rotthauserpost/
https://www.facebook.com/rotthauserpost/
https://www.facebook.com/rotthauserpost/posts/517560155250252?comment_id=528125464193721&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/rotthauserpost/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi&rc=p
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DAATiHi0j3jw&h=ATOXh7jLAX_y91d_tvwxmXfkRfsfcEUQ7vGe-g5pK72LIkweQUuzLQZN4wA4UCUblLjCtIRfDVUT29dpYPc-5MHbeKo-DzoUE3XKD0iMF_7lU_Eo8uP4t3WNYUiV_WAbgslMruxyOfA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.derwesten.de%2Fstaedte%2Fgelse&h=ATMtayXAd2W3qBRuWlW0tziEgtcb_lJmiiUhe0EgwrtY0aZOglrfATY6k70xp4mdkH9_epeuB_oo6EUSA1bV7cbZThxNF4c2p9xQzL9AxRhOJo1jCOeIeN3IUQzWUMmZme6aDMxl-2I
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Gemeinde Rotthausen. Allerdings scheinen sie manchmal Äpfel mit Birnen zu 

verwechseln, und sich somit um Dinge kümmern, die sie selbst mehr in den 

politischen Focus rücken als Ihnen das lieb sein kann. Denn mittlerweile ist 

herausgekommen, dass durch Lügen und Niederträchtigkeiten der Leute, denen sie 

selbst "die Stange halten", das Projekt des DOSB-Sportlehrers gegen Doping und 

Drogen im Sport zerstört wurde. Aber auch ein weiteres Engagement des 

Sportlehrers wurde im Kulturhauptstadtjahr 2010 durch Verunglimpfungen im 

Sportverein DJK TuS Rotthausen abgewürgt. Die BIG Krankenkasse Herne, 

schätzt den Wert eines Halbmarathons durch City und Park - in der Form wie er 

von Sieghard Tinibel unentgeltlich für alle Sportler am 23. April 2017 wieder 

durchgeführt werden wird auf 200.000, - €. Daran können sich nun die Zerstörer 

des Projekts, die Herren Mertmann, Beuting, Stachorra mit GfW-Chef Herrn 

Wilhelm Tax nun orientieren. Ebenso daran orientieren können sich auch Sieghard 

Tinibels Rufmörder, aus den Reihen der SPD-Rotthausen mit OB Frank 

Baranowski daran. Geht man bei allen Recherchen ganz zurück in die Anfänge der 

Präsidentschaft Sieghard Tinibels im Jahr 2001, muss man auch die 

Anwaltskanzlei des Dr. Heescher in den Focus stellen, der es nicht gelang die 

Fusion unter Dach und Fach zu bringen, weil sich eine Rechtspflegerin am 

Amtsgericht permanent über Jahre weigerte, den fehlerhaften Antrag in das 

Vereinsregister am Gelsenkirchener Amtsgericht aufzunehmen. DAZU KAMEN 

IM JAHR 2010 NOCH AKTIVITÄTEN WEITERER „NEIDHAMMEL“, die 

ganz effektiv daran beteiligt waren den Gelsenkirchenmarathon zu zerstören. 

Durch eine Abmahnung Sieghard Tinibels, die sein  neidvollster Widersacher 

Ulrich Beuting, durch einen weiteren Mundnehmer des Immobilienriesen GfW - 

Name der Kanzlei ist bekannt – auf den Weg brachte, wurden dem Rufmord durch 

die SPD dann komplett Tür und Tor geöffnet. Die "Kultur des Heraushaltens" von 

NRW Justizminister Kutschaty (SPD), ließ dann solche Art von Korruption nicht 

nur in Gelsenkirchen zu, sondern augenscheinlich ist dies Bestandteil im gesamten 

Ruhrgebiet - vornehmlich Duisburg, Essen, Gelsenkirchen. Man sollte verfolgen 

wie der Sport unter diesen Umständen in Gelsenkirchen mit dem 

Gelsenkirchenmarathon weitergeht. Vor allem darum, weil das Projekt inzwischen 

durch den Beisatz im Motto - gegen Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus – 

in der Ausschreibung erweitert wurde. Das Erstellungsdatum dieses Videos wurde 

vom Autor auf den Tag der Deutschen Einheit 2016 vorverlegt. 
FLE - Nazi - Verunglimpfung     

Ab und zu kommt es immer wieder zur Sprache. Die Verunglimpfung des… 
youtube.com 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DAATiHi0j3jw&h=ATO_jKtm3E9ynDlLz11sa3IMLggqluuV26X2R8uXL8IPGl5L7J3xqF_Y_MMwqU2IXZM4RUz2a28PD27DhlRuSpj5PMpabW8nOeb-tocX_yKdhBwiw8laTMLwp1iLj9AvuIyuaVu-M5s2lhfrli_CoMw2Go7zQXQMD4OtXLBxIIYMyUxrncGkO6AKDc8j-Wvh6LPZj3wGDuf_-CNyE8iWfcciFtwUKvdY4KtAfYtosX7SadnTqEcdUqTHSKnB0GLLxNo
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DAATiHi0j3jw&h=ATO_jKtm3E9ynDlLz11sa3IMLggqluuV26X2R8uXL8IPGl5L7J3xqF_Y_MMwqU2IXZM4RUz2a28PD27DhlRuSpj5PMpabW8nOeb-tocX_yKdhBwiw8laTMLwp1iLj9AvuIyuaVu-M5s2lhfrli_CoMw2Go7zQXQMD4OtXLBxIIYMyUxrncGkO6AKDc8j-Wvh6LPZj3wGDuf_-CNyE8iWfcciFtwUKvdY4KtAfYtosX7SadnTqEcdUqTHSKnB0GLLxNo
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DAATiHi0j3jw&h=ATO_jKtm3E9ynDlLz11sa3IMLggqluuV26X2R8uXL8IPGl5L7J3xqF_Y_MMwqU2IXZM4RUz2a28PD27DhlRuSpj5PMpabW8nOeb-tocX_yKdhBwiw8laTMLwp1iLj9AvuIyuaVu-M5s2lhfrli_CoMw2Go7zQXQMD4OtXLBxIIYMyUxrncGkO6AKDc8j-Wvh6LPZj3wGDuf_-CNyE8iWfcciFtwUKvdY4KtAfYtosX7SadnTqEcdUqTHSKnB0GLLxNo
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1. Warum es neuer Thesen bedarf, kann jeder der 
ein öffentliches Amt bekleidet oder sich gar 
Politiker nennt nachvollziehen. Fehlende oder 
auch gänzlich unzureichende Protokolle sollen 
diese in der BRD existierenden „Steuerfrei e. V.“ 
aus allen Lebensbereichen beurkunden. Das ist 
schon seit Jahrzehnten völlig unzureichend, und 
dazu kommt dann noch die Willkür der 
Judikative, der es alleine überlassen ist aufgrund 
von Formfehlern das e. V. nicht zu genehmigen. 
So passierte es im Mai 2001, als ich mich bereit 
erklärte der Fusion von DJK und TuS vorzu-
stehen. Wohl um die Mängel wissend, denn ich 
war ja schon seit 1976 in dem Verein (DJK-Seite) 
im Vorstand dieser Juristischen Person. Mit 
Videoprotokollen wäre so manches besser 
gewesen bei der Dokumentation. 

 
2. Seilschaft der Nazijäger aus dem Versorgungsamt, in die auch Dr. Pruin und 
Frank Baranowski, durch den Stadtverordneten Herrn Axel Barton eingebunden 
wurden. Hier dürften sich auch die Gründe finden, warum im Ruhrgebiet durch 
die „Sozies aller Couleur“, 2014 im Ruhrgebiet eine Naziphobie eröffnet wurde.  
 
3. Hinweise auf Verbandeln dieser „Nazijäger“ mit der Sportfirma „die immer 
hilft“.  Die BVG-Akten waren für die Beamten des V-Amtes GE immer Grund 
genug von den Führungskräften des Sports in GE  besonders geschätzt zu 
werden, denn immerhin wurden die Kinder von Kriegsbeschädigten, auf Antrag 
besonders bei ihren Studiengängen gefördert. Als es das BVG dann nicht mehr 
gab, um sich mit dem Wissen daraus in Szene zu setzen, wurden die gleichen 
Spielchen mit dem SchwbG gemacht, die Mitglieder der S 04 durch diese 
Seilschaft besonders förderten. So gab es auch Gehbehinderte, die nach 
Feierabend Tennis spielten. Sozialbetrug auf höchster Ebene…      
 
4. Nehmen wir dazu dann noch die Erdogan Seilschaften (Netzwerke) mit 
Deutsch-Türken, dann weiß jeder warum wir im Ruhrgebiet kurz vor der 
Anarchie stehen. Ehrenamtslobbyismus muss im Grunde, aber ganz besonders 
für Beamte und Politiker verboten werden. 


